Moja des sumes de Burgos

EMPRESA PROPIETARIA «ASOCIACION DE LA PRENSA»

REDACCION (TF. 204970) - ADMINISTRACION (TF. 207148) TALLERES: CALLE FERNAN GONZALEZ, múmero 4 Director: ANDRES RUIZ VALDERRAMA

Año XIX - Núm. 1.262 - 2 pesetas Lunes, 17 de junio de 1968 DEPOSITO LEGAL: BU - 38 - 1958

franco nombrado alcalde perpetuo de Avilés and and an antitude

Se constituye la Comisión mixta hispano-mauritana León conmemora el XIX centenario de la fundación de la ciudad Solís y Fraga Iribarne presiden diversas inauguraciones en Mahón y Barcelona

AVILES (Oviedo) (Cifra). — El Jefe del Estado ha sido designado alcalde perpetuo de la villa de Avilés, según acuerdo adoptado hoy por el Ayuntamiento, reunido en sesión extraordinaria.

La distinción se concede al Caudillo como agradecimiento de la villa por la inauguración del aeropuerto de Asturias, que se celebrará mañana lunes, día

COMISION MIXTA

MADRID (Cifra). - En el palacio de Santa Cruz, a las seis y media de la tarde de ayer tuvo lugar la firma del acta de la Comisión mixta hispano - mauritania, por el ministro de Industria del Gobierno mauritano, señor Fall Papa. y el presidente de la delegación española, don Javier Elorza, marqués de Nerva, director general de Cooperación y Relaciones Económicas Internacio-

En la citada acta se recogen aspectos de la cooperación y el desarrollo económico entre ambos países.

FRAGA IRIBARNE, EN MAHON

MAHON (Cifra). — Llegó al aeropuerto de Mahón, el ministro de Información y Turismo hacia las dos de la tarde, acompañado del director general de Empresas y Actividades Turísticas y del delegado provincial de su Departamento en Baleares, además de otras per-

Todas las facultades de Estambul ocupadas por los estudiantes

ESTAMBUL (Turquia). (Efe-Reuter.)—Les estudiantes tienen ocupadas desde ayer todas las facultades de la Universidad de Estambul, con la sola excepción de la de Montes, sita a 32 kilómetros de la ciudad.

Los disturbios estudiantiles en Turquia comenzaron el miércoles en demanda de reformas universitarias. Tanto la Policia como el Gobierno vigilan la situación, aunque por el momento no han insonalidades, así como de un grupo de periodistas.

Después emprendió viaje por carretera hasta la urbanización Santo Tomás, situada en el centro Sur de la isla. Después de almorzar se trasladó a la playa Santa Galdana, para elegir el emplazamiento del parador nacional y visitar una urbanización local.

Terminado este recorrido, el ministro de Información y Turismo y acompañantes se desplazaron a Ciudadela, para asistir a una recepción que ofreció el Ayuntamiento.

Después de presenciar una exhibición folklórica, el ministro se trasladó a las nuevas instalaciones y ampliaciones de Radio Popular de Menorca.

En Cala Planels, inauguró el señor Fraga Iribarne un nuevo hotel que da más posibilidades a la zona turística y después volvió a Mahón.

Inició el viaje de regreso a Madrid a las veinte horas, en un avión especial.

LEON Y SU XIX CENTE-NARIO

LEON (Cifra). — Al término de la misa de rito hispanoromano celebrada, dentro del programa de actos organizados con motivo del XIX centenario de la fundación de la ciudad por la Legión Séptima romana "Gemina", en la real basílica de San Isidoro, el ministro de Educación y Ciencia, don José Luis Villar Palasí, que ostentaba la representación de Su Exxcelencia el Jefe del Estado, acompañado de las autoridades provinciales y corporaciones locales. También se encontraba el embajador de

Italia en España. El representante del municipio de Roma, señor Agostino Greggi, diputado del Parlamento italiano, inauguró en la plaza de San Isidoro una columna construída en homenaje a la Legión Séptima "Gemina". Ofició la ceremonia de bendición el prelado de la diócesis, doctor Almarcha y a continuación el alcalde de León pronunció un discurso en el que glosó la conmemoración que se cele-

El señor Agostino Greggi correspondió con otro discurso e hizo entrega al alcalde de León de una artística talla en bronce de la loba capitolina. También depositó sobre el monumento un ramo de laurel, traido expresamente de Italia.

Cerró el acto el ministro de Educación y Ciencia con unas breves palabras en las que dijo que constituía para él

un alto honor representar a Su Excelencia el Jefe del Estado en este acontecimiento tan emotivo. "Pocas ciudades del Mundo —dijo— podrán acreditar haber conmemorado tal cúmulo de siglos, pero es mucho más importante comprobar también cómo la ciudad de

peridad". Por la tarde se celebró una sesión científica.

León ha vivido en paz y pros-

ENTREGA DE VIVIENDAS

BARCELONA (Cifra). — El ministro secretario general del Movimiento ha presidido este mediodía la entrega de títulos de propiedad de viviendas de un conjunto urbano para una población superiar a las cincuenta mil personas. Con las setecientas viviendas entrega-

(PASA A LA PAGINA 2)

El ex-presidente Eisenhower sufre oiro ataque cardíaco

WASHINGTON (Efe). — El ex-presidente norteamericano Dwight Eisenhower, sufrió ayer un nuevo ataque al corazón, en el hospital militar de "Walter Reed", donde está internado. Los médicos anuncian que Eisenhower ha pasado una noche tranquila y que su estado es estable.

La Policía parisina ocupa La Sorbona, tras ser acuchillado

Nuevos choques en el Boulevard Saint Michel Huelga, por cuestión del sueldos, de los pilotos de BOAC

PARIS (Efe). — "Un joven estudiantes, Jacques Barbier, herido de una cuchillada ha sido conducido esta noche al hospital en un vehículo que se sabe sirvió de ambulancia a los manifestantes en el curso de los recientes acontecimientos", comienza diciendo el texto del comunicado del Ministerio francés del Interior, al anunciar la operación de Policía en la Sor-

"La policía judicial ha visitado el domicilio del conductor del automóvil. Jacques Chauvin, quien declaró haberse hecho cargo del herido en la enfermería de la Sorbona y haberlo conducido al hospital", sigue diciendo el comunicado.

"Los funcionarios de la Policía judicial han procedido inmediatamente en la Sorbona a las primeras pesquisas. La Sorbona será cerrada para efectuar las oportunas investigaciones y verificaciones. De acuerdo con el Ministerio de Educación Nacional será abierta al cuerpo d'ocente y a los estudiantes dentro de algunos días. Quede claro que en el futuro la Sorbona no podrá servir ni de albergue,

NUEVA YORK (Efe-UPT). -

En medio de la ola de ansiedad

pública en torno a las armas y

su control, el anuncio cuyo

texto facilitamos a continua-

ción, ha sido publicado hoy

por el "Sunday News" neo-

"Se pagara una recompen-

sa a quien facilite datos que

lleven a feliz término las in-

vestigaciones para recobrar

todo o parte del cargamento

de un "trailer" que contenía

fusiles y munici nes y que fue

robado en Stratford, Connec.

yorquino.

ni de hotel, ni de enfermería", concluye el comunicado del Ministerio del Interior.

NUEVOS INCIDENTES

PARIS (Efe). — Al mismo tiempo que, a instancias de la Policía, los miembros del "Comité de ocupación" de la Sorbona abandonaban aquel recinto universitario, poco después de las cinco de esta tarde, las primeras granadas lacrimógenas estallaban en la confluencia del boulevard Saint Michel y la rue de Vaugirard.

Una manifestación de estudiantes, que expresaba mediante gritos subversivos su contratiedad por haber penetrado en la Sorbona las fuerzas de seguridad, ha hecho necesaria la intervención de la Policía, que ha tomado posiciones entre la plaza de Saint Michel y el boulevard Saint Germain.

Aproximadamente a las seis de la tarde, los estudiantes iniciaron su agresión a los efectivos de los Cuerpos republicanos de seguridad, sobre los que lanzaron trozos de asfalto.

En el boulevard Saint Michel, los cafés, los restaurantes y las salas de espectáculos han cerrado sus puertas.

Al puesto de socorro de la antigua Facultad de Medicina. abierto de nuevo a estas horas, han empezado a llegar los primeros heridos.

POLICIA HERIDO

PARIS (Efe) Un oficial de la Policía, cuyo apellido es Moncheau, ha sido herido de una cuchillada, en el transcurso de los enfrentamientos, esta tarde, entre estudiantes y fuerzas del orden.

HUELGA

LONDRES (Efe-Reuter). -Los pilotos de la "BOAC" (Bristh Overseas Airways Corporation) han iniciado esta madrugada una huelga al haber fracasado sus negociaciones con el Gobierno por razón de suel-

El paro afectará a un millar

de pilotos de la empresa.

Los huelguistas piden un aumento de sueldo. En algunos casos el aumento pedido alcanza al cien por ciento.

El Papa condena la violencia como medio de

consequir un cambio social

ase acerca quizás una nueva hora en la historia del mundon

ROMA. (Efe.)—La defensa de algunos principios fundamentales, frente a las agita. ciones que actualmente sacuiden al mundo, ha sido el tema de las palabras pronunciadas por el Sumo Pontifice a los miles de fieles congregados en la plaza de San Pedro.

Aunque reconoce las buenas aspiraciones de las nuevas generaciones, el Santo Padre condenó la violencia como medio de conseguir un cambio

"Se acerca, quizás, una nueva hora en la historia del mundo", dijo el Soberano Pontifice, expresando la esperanza de que no sea trágica.

Debemos defender los principios conscientemente adquiridos, para el orden civil y sagrados para el orden cris. tiano. Estos principios incluyen la paz, sobre todo, la libertad para todos los hombres, la exclusión de la violencia, hermandad y cooperación entre todas las clases y naciones, en relación con la ley de la autoridad".

Amonaza Un 'trailer' cargado de fusiles y municiones fue robado el 30 de mayo en Stratford [Connecticut]

WASHINGTON, (Efe.)-Los portorriqueños de Nueva York se declararán un día en huelga si las demandas de la marcha de los pobres no son atendidas por el Congreso norteamericano, anunció hoy un lider portorriqueño en Washington.

MCCARTHY, AMENAZADO DE MUERTE

ALBUQUERQUE (Nuevo Méjico.) (Efe-Reuter.) __ El senador Eugene McCarthy, que aspira a ser nombrado candidato del partido demócrata a la presidencia del país ,haciendo caso omiso de las estrechas medidas de precaución y seguridad tomadas en su torno, tras haber sido amenazado de muerte, se mez. cló con sus seguidores en el aeropuerto de esta localidad, a su llegada procedente de Phoenix.

McCarthy estrecho las manos de 100 de sus seguidores. La amenaza de muerte le fue formulada en una tarjeta postal que le fue enviada a su sede de campaña local, hace unos días.

El texto de la amenaza de-

cia así: McCarthy será el pró-

LA VENTA DE ARMAS NUEVA YORK (Efe). -

El asesinato del senador Robert F. Kennedy y la presión ante el Congreso de los Estados Unidos de muchos ciudadanos en favor de una legislación de control de armas de fuego ha producido un cambio de política por parte de las tres más importantes fábricas de armas del

Las tres empresas - "Remington Arms Company", "Savage Arms" y "Winchester Western"- han anunciado que) apoyan la prohibición de la venta por correo de rifles y escopetas entre unos y otros Es-

Este es uno de los objetivos perseguidos por el proyecto de ley presentado por el presidente Johnson.

Las tres compañías piden sin embargo que se permita a los respectivos Estados exceptuarse a sí mismos de la legislación.

UN "ANUNCIO"

ticut, el 30 de mayo de 1968". No se facilitan más detalles.

Cañonero norteamericano hundido por la artillería norvietnamita

Japón protesta de que los submarinos nucleares USA arrojen desperdicios contaminados en sus aguas

SAIGON (Effe - UPI). - Baterías de costa comunistas, sitas al parecer en las proximidades de la zona desmilitarizada, han hundido un cañonero de la Marina estadounidense hoy y abrieron también fue. go contra un crucero, en el Golfo de Tonkin, sin alcanzarle, ha sido revelado en círculos militares norteamericanos de esta capital.

Dos miembros de la dotación del cañero hundido resultaron heridos. Fueron puestos a salvo después de hundirse su embarcación a menos de una milla de la costa y en un punto situado a unos seis kilómetros de la zona desmilitarizada.

Entre los heridos se encuentra el oficial que mandaba el navio. Pero otros cinco miembros de la embarcación han desaparecido

Mientras tanto, "marines" estadounidenses han rechazado un ataque en masa contra Khe Sanh, dando muerte a 181 elementos comunistas.

PROHIBICION

TOKIO. (Effe-Kyodo.) -Fuentes del Ministerio del Exterior se muestran pesi-

Un italiano arroja

o dos hijos por la ventana y después se lanzó él también

ROMA (Efe). - En un rapto de desesperación Cesare Cirabisi, de cuarenta y tres años de edad, arrojó anoche en Roma a sus dos hijos —de tres años y dieciséis meses de ed'ad- desde un octavo piso,

antes de lanzarse él al vacío. Unicamente la niña de dieciséis meses se ha podido salvar. mistas sobre las perspetcivas de que los Estados Unidos acepten la demanda del Japón prohibiendo que los submarinos nu cleares arrojen materiales contaminadores mientras se encuentren en puertos japoneses.

Japón espera que una contestación formal a su demanda sea entregada a la Oficina del Exterior por el embajador americano en Tokio, U. Alexis Johnson, cuando regrese de Washington el próximo jueves.

Johnson salió para Was. hington el 4 de junio después de conferenciar con dirigentes del Gobierno japonés sobre una reciente serie de incidentes que afectan a las relaciones entre los dos países.

Uno de estos incidentes se refiere a la detección de una inusitada radiactividad en el puerto de Sasebo durante la visita del submarino nuclear "Swordfisht el mes pasado.

Europa sigue siendo las «más peligrosa confrontación» soviética con Occidente

alos hullamos en peligro de confundir la situación y ver más peligro en la guerra del Vietnam que en la verdadera amenaza para EE. UU.»

Declaraciones del embajador americano ante la NATO

HEIDELBERG (Alemania). veland— que para los rusos, lar" a Berlín han estado a norteamericanos han estado and, embajador de los Esta-Unidos ante la NATO (Alianza del Atlántico Nor. (e), ha declarado que la última "presión" ejercida por los comunistas sobre Berlin Occidental, demuetra que Europa sigue siendo "la más pelica confrontación soviética en Occidente. Está claro —ha dicho Ole-

rreno de su más peligrosa confrontación con Occidente".

Dirigió la palabra el emba. jador estadounidensa en la OTAN a los estudiantes de la Universidad de Boston que llevarán a cabo sus examenes de fin de curso en Haidelberg.

"En tres ocasiones, las amenazas soviéticas de "estrangu-

land combanda (Alemania). veland— que para los rusos, punto de provocar una guerra", agregó Cleveland ... Y las últimas restricciones impuestas esta semana sobre el acceso a Berlin demuestran de nuevo la proximidad en que nos hallamos siempre a una crisis y confrontación en el punto de fricción más deli. cado del mundo".

Para terminar dijo: En los últimos meses, los

blicidad en torno a la paz y la guerra con Hanoi que nos hallamos en peligro de confundir la situación y ver más peligro en la guerra del Vietnam que en la verdadera amenaza con que se enfrenta el Gobierno y el pueblo de los Estados Unidos".

M.E.C.D. 2015

LUNES

"El español y los siete pecados capitales" de Fernando Díaz Plaja --- un libro francamente delicioso--- nos da el tema de hoy. En su capítulo dedicado a la "ira", dice: "Parece increible la tala que se ha realizado en España, preferentemente en Castilla, durante los últimos siglos. Unas veces era la guerra, y el árbol significaba protección para el enemigo y posibilidades económicas. Otras era la necesidad de dejar pasar al ganado, mucho más importante que la agricultura para los gobiernos antiguos, porque proveía de metálico --- la lana crece más deprisa que las ramas--, para las innumerables guerras que ha mantenido España por ahí fuera, casi siempre más por prestigio que por interés propio. Pero otras muchas ocasiones la tala se ha verificado por puro y simple odio al árbol. (No se puede hablar aquí de influjo africano; los musulmanes, como hijos del desierto, adoran la hoja que les defiende del sol.) En Castilla, que tiene casi el mismo clima, se tiraron los árboles por puro capricho y los bosques de que nos habla el "Poema del Cid" y los que rodeaban a Madrid haciéndole un centro de caza, casi un lugar de placer, han desaparecido; sólo cree uno en su existencia cuando el arado desentierra el grueso tocón que fue base de una gigantesca especie." "No se crea que esto es historia pasada. Hoy los arboricidas tienen una maravillosa excusa. El peligro del choque del automóvil. Los españoles que en gemeral no toman precaución alguna contra los accidentes ajenos, han desarrollado en los últimos tiempos una asombrosa, casi enfermiza, sensibilidad para evitar ese posible problema." "Y Castilla, con un sol de justicia, ve desaparecer, uno a uno, el toldo natural que los árboles le daban. El hecho de que Francia, con una temperatura mucho más suave y un parque móvil mucho más numeroso, deje a ambos lados de sus autopistas los hermosos ejemplares que las embellecen, no tiene la menor importancia. Allá ellos..." "En Madrid, el pretexto es otro, facilitar la circulación..." "Los madrileños no se dan cuenta de que el problema del tránsito en el centro de la ciudad no se resuelve quitando unos árboles más." "Sí, hay odio al árbol en Epaña. Cómo será que cuando se habla de alguien que puede molestar o imponerse a otro, se dice: "Le está haciendo sombra"... Un poco largo, aunque no completa, ha sido esta trans-

cripción de párrafos que, sin embargo, nos parece útil. Se incide en ellos sobre una cuestión que a nosotros --- y no hará falta jurarlo-- nos trae de cabeza. La furia arboricida que ha dejado pelados nuestros campos favoreciendo los efectos demoledores del sol calcinante y del viento barredor, nuestros campos tan inhóspitos en verano como en invierno, nuestros campos desolados v desoladores, no remite. Ciudades y pueblos -- más aquéllas que éstos-eran como oasis en la paramera, nero el morbo (al socaire del tránsito rodado) se coló también en los recintos urbanos y sus efectos comienzan a presentar síntomas alarmantes. Primero fueron las carreteras víctimas de la tala implacable y ahora les toca el turno a las calles. Rotundamente, afirmamos que la desanarición del arbolado no resuelve el problema de la circulación: a lo sumo será un recurso muy limitado. La solución está en la apertura de grandes vías, carreteras de circunvalación y una ordenación adecuada. Pero si se insiste en construir apretadamente --por aquello del valor de los terrenos-- con desprecio de la necesaria expansión une proporciona la debida disnosición de plazas y esnacios abiertos, pretender "arregiario" com la desaparición del arbolado -que, a más de fuente de saind, es el mejor ornato de une preden disponer las ciudades-- resulta, cuando menos, absurdo. Incluso pensando en los automóviles (esos cacharros que nrivan sobre el hombre), estimamos que podrían encontrar aparcamiento más grato bajo la sombra de los árboles. De unos años a esta parte, en Burgos, población que

siempre mereció fama y elogios por su amor al árbol (v en este sentido vadie negará one lo más hermoso v loado de nuestra capital, centro v aledaños, es todo amuello mue se hizo en función del arholado: Espolón, avenida del Generalisimo. Paseo de la Isla y calles del contorno, Esnoloncillo v demás), se ha efectuado por efectos de la "urbavización" una tala espantosa. Y lo malo está en que no hay arreglo y desarreglo de calle que no traiga apareiada la desanarición de su arbolado (si lo tenía). En muchos. muchísimos casos, además, con la "aparición" de vergüenzas, antes disimuladas, que ninguna belleza anortan. Por otra parte, las muevas urbanizaciones noco cuidado muestran nor remediar el mal apuntado, con nuevas plantaciones. Talar es fácil -- a veces, lo creemos obsesivo--; plantar, mny difficil o "Imposible". Y eso sin la menor consideración al hecho de que los árboles tardan años y años en crecer... Sólo esta razón nos parece que debiera imponer el máximo respeto, la máxima preocupación y el máximo freno a la hora de empuñar el hacha...

Antaño, tirar un árbol en Burgos era poco menos que asunto peliagudo, capaz de suscitar polémicas y debates enconados y que sólo se resolvía en última instancia y con la contrapartida de plantar algunos más. Hov...

A la vista de lo ocurrido y ante lo que nos tememos. dados los proyectos de importantes obras que aquí tienen que realizarse, pensamos que el Conceio debiera plantearse una nueva, positiva y ambiciosa política forestal, conforme a su más loada tradición. Llevarla a la práctica, sobre no implicar presupuestos fabulosos ni mucho menos, significará dotar a Burgos de unas bellezas que está reclamando a gritos. Arregio de los parques existentes, apertura de otros nuevos, repoblación de todo lugar apto, aprovechamiento de zonas perdidas con la instalación de jardines, solicitud para de los que ya tenemos y, en fin, sumo cuidado en no tirar ni uno solo de los cada vez menos árboles que ponen su pincelada verde y "civilizada" en nuestras calles.

Una acción así --con ambiciones, con método, exhausfiva- merecerá la admiración y el aplauso unánime de los burgaleses. Más que muchas otras cosas que se consideran "trascendentales". De verdad.

Y, por Dios, piénsese mucho antes de talar un árbol.

abate en minutos, pero arraigar y crecer AVIZOR

Que, como antes decíamos, un árbol se precisa de años, de muchos años.

La colecta anual de Cáritas | Las esposas de nuestras pricon motivo del "Dia Nacional meras autoridades, personalida- la Guardia civil, cooperando los de Caridad", se efectuó ayer en des y damas cooperadoras de la capital y provincia. Gentiles Caritas presidieron las ocho señoritas de Acción Católica y mesas petitorias que se instalade otras asociaciones apostóli- ron en el Espolón, Plaza Macas y alumnas de los colegios yor, avenida del Generalisimo, colaboraron en esta colecta, que se llevó a efecto en la vía pública y en el inferior de los templas.

calle de San Pablo avenida del Cid plaza de Vega y dos en el sector de Gamonal.

homenaie a la memoria del misionerofray Agustín López Pardo

Don Manuel Ayala recibió el título de Hijo la iglesia, ésta última en fase de construcción. Acompañaron Adoptivo y el monje benedictino Dom Eugenio Pérez ridades barcelonesas. la Venera misionera por su labor hispánica!

Presidieron el embajador del Perú y el presidente de la Diputación

Pardo, franciscano, que desarro- concejales y demás autoridades nera misionera que le concedió lló una extraordinaria misión locales. evangelizadora y social en la región amazónica del Ucaya,i, en Perú.

dor del Perú en España don Nicolás Lindley y sefora, y el pre-

arzobispo concelebró una misa en el Seminario Mayor de San Jerónimo

ayer el arzobispo de la dióce- procedió a descubrir la placa sis Dr. D. Segundo García de conmemorativa colocada en la Sierra y Méndez concelebró una fachada del viejo edificio y que solemne misa en el Seminario perpetuará el nombre y la obra mayor de San Jerónimo, con mo- del intrépido misionero burgalés. tivo de la despedida de curso. Concelebraron el santo sacrificio | calde de Palacios de Benaver y el rector y profesores del Semi- el embajador del Perú.

rosa homilía.

administrará Confirmaciones.

ingleses y americanos

En los establecimientos hote-

leros y monumentos artísticos de

la ciudad se observa menos tu-

ristas extranjeros en relación con

el año anterior, por estas fechas.

de los acontecimientos políticos

en Francia, lo que, por el mo-

mento, ha frenado el movimento

de viajeros de nacionalidad fran-

cesa, italiana y portuguesa, en

crisis en Francia, vuelva pronto

a reanimarse el turismo referido

a esas nacionalidades, principal-

mente, pues, por el contrario, se

observa una mayor afluencia de

Anoche, en El Capiscol, la jo-

ven María de los Angeles Bar-

bero Val, de 19 años, que tiene

su domicilio en la Residencia de

las Religiosas Madres Dominicas,

ingleses y norteamericanos.

Joven atropellada

por una «moto»

Vivar.

nuestra ciudad.

una jornada de exaltación his cial don Pedro Carazo así como culado por profundos lazos efecpánica y burgalesa con motivo otras personalidades, todas las tivos También el presidente de del homenaje póstumo que se cuales fueron recibidas p saluda- la Diputación impuso al misiotributo al insigne hijo de dicho das por el alcalde de Palacios de nero y monje benedictino bur-Municipio, Fray Agustín López Benaver don Eulalio Vicario, galés Dom Eugenio Pérez la Ve-

presidente de la Corporación su labor misionera, cultural e provincial llegaron alrededor de hispánica en Nueva Nursia Honraron los actos el embaja- las diez y media de la mañana (Australia), donde prestó su Las religiosas benedictinas del ayuda a los emigrantes españomonasterio de Palacios de Be- les y de otras naciones e invesnaver hicieron ofrenda de un tigo sobre la huella dejada por precioso ramo de flores a la es. los misioneros españoles en las posa del embajador.

> El vecindario dispensó un carinosisimo recibimiento a los pronnució un discurso, glosando ilustres viajeros El embajador el significado del acto. Las audel Gobierno de Lima fue reci- toridades y personalidades asisbido a los acordes del himno tieron después a una misa en el nacional peruano que interpre monasterio de las RR. Benedicto una banda de música.

embajador y el presidente de la el embajador peruano Diputación se dirigieron a la ca- Tras el almuerzo ofrecido en sa donde nació Fray Agustín Ló- honor de las autoridades, con- HOMENATE AL EJERCITO A las ocho de la mañana de pez Pardo. El señor Lindley cluyeron los actos.

Pronunciaron discursos el al-

Después la presidencia entre-El Prelado dirigió una fervo- gó el título de Hijo Adoptivo al canónigo penitencia y Tesorero Hoy, el arzobispo hará la San- del Cabildo de la Catedral de ta Visita Pastoral a la parroquia Burgos don Manue, Ayala, cumirandesa de Santa María donde yos padres ejercieron el Magis. terio en dicho pueblo, al cual el

Palacios de Benaver vivió ayer | sidente de la Diputación provin- | homenajeado se encuentra vinel Ministerio español de Asuntos El embajador peruano y el Exteriores en reconocimiento a

> islas oceánicas. Por último, el señor Carazo tinas Ofició ej párroco, y hubo Después de recibir los saludos procesión eucaristica, llevando, de las autoridades locales, el entre otros, las varas del palio

Un televisor TELEFUNKEN

a los números:

Una vajilla BIDASOA

a los númeos:

24.350.037

1.040.156

26.515.630

28.638.087

17.784.436

15.325.576

2.250.326

19.681.735

3.341.755

28.710.114

35.600.021

22.507.580

31.389.233

16.196.117

16.681.135

36.211.987

24.593.174

2.011.937

23,494,165

12.325.178

20.803.174

7.370.338

24.482.196

5.509.581

18.614.768

22.808.425

486.881

18.257.582

934.287

29.436.236

32.144.288

13.151.858

25.422.533

25.197.130

16.698.952

1.862.453

21.394.669

21.296.926

25.889.928

18.611.549

32.220.504

11.651.879

8.583.999

15.497.222

9.430.408

13.359.591

21.637.714

9.043.354

30.970.250

30.247.210

32.068.932

32.687.349

31.976.681

852.774

30.888

(VIENE DE LA PAG. 1.)

das hoy, el número de las que están habitadas es ya de 1.148, contando además con varios. servicios complementarios, como locales comerciales, centros culturales, guardería infantil, y al ministro las primeras auto-

Tras una visita a los cinco bloques de viviendas que se inauguraban, se procedió a la bendición de los edificios, y luego el ministro y acompañantes visitaron la guardería infantil, que también fue bendecida, con capacidad para un centenar de niños.

CONMEMORACION

AVILA (Cifra). — En la pena histórica de Gredos se celebró hoy la conmemoración de la primera Junta política de Falange española que presidiera, José Antonio Primo de Ri-

En primer lugar se ofició una misa en la capilla del parador nacional de Turismo, terminada la cual, se hizo la ofrenda de cinco rosas y una corona de laurel ante la peña.

Asistieron al acto don Sancho Dávila, vicepresidente de las Cortes Españolas; don Emilio Romero, consejero nacional por Avila y director del diario "Pueblo": don Francisco Abella Martín, director general de Previsión v otras autoridades y jerarquías.

A continuación se celebró una reunión extraordinaria del Conseio provincial del Movimiento a la que siguió una comida de hermandad.

SAN ROOUE (Cádiz) (Ci-

fra). - La ciudad ha rendido un homenaje al Ejército espa-ñol, personificado en el Regi-miento de Infanteria Pavía 19 de guarnición en la misma, al hacerle entrega de una bando.

Niños y adultos subnormales reciben la primera comunión

La capilla del Seminario Nacional de Misiones Extranjeras sirvió ayer de marco a la emotiva ceremonia de la primera comunión de dos minas y cuatro adultos subnormales pertenecientes a la obra social de ASPANIAS. El asesor reli gioso de esta Asociación y director del grupo de caltequistas. P. Morilla, celebró el santo sacrificio y dirigió un emocionado fervorin. Asistieron padres y otros familiares de les primeros comulgantes, directivos de ASPANIAS y socios y amigos

de la ejemplar entidad. Entre los agasajos que se hicieron a los niños y adultos subnormales que recibieron por vez primera el Pan Eucaristico, destacó una simpática flesta que ofrecieron por la tarde en el salón de actos de ASPA-NIAS, los seminaristas del Ins. tituto Español de Misiones Extranjeras que han tomado parte en la catequización e instrucción religiosa de los subnormales, fiesta coincidente con la despedida del curso actual.

Se efectuó el sorteo

Conmemorativo de la llegada a los "2.000 MILLONES DE PESETAS"

Vida burgalesa Caja de Phorros de Círculo Uno de los pajares era propie-

Ante el notario don Manuel Albertos Gonzalo, a presencia del Consejo de Gobierno de la Entidad y en acto público, se celebró el anunciado sorteo extraordinario conmemorativo de la Megada a los "2.000 MILLONES DE PESETAS" de la CAJA DE AHORROS DEL CIRCULO CATO-

EL RESULTADO DE AQUEL FUE EL SIGUIENTE:

PRIMER PREMIO: Un piso en Burgos valorado en 400.000 pesetas, al número 6.328.747 SEGUNDO PREMIO: Un automóvil SEAT 1.500 lujo al número 24.583.622

al número 31.224.103

los números

21.261.273

14.130.278

18.793.559

PROGRAMA PARA HOY

fue atropellada por el motorista Julián Simón Cámara, de 19 años, domiciliado en Quintanilla Por efecto del golpe, ambos re-Paganini y su orquesta) sultaron heridos y fueron asisti-2,00: Presentación. dos en la Casa de Socorro, apre-2,02: Avances informativos.

ciándose a la joven una herida contusa en la pierna izquierda; de pronóstico reservado. El motorista presentaba una contusión con hematoma en la pierna izquierda y erosiones en la mano

Se incendian dos pajares

v en el antebrazo izquierdo.

A primera hora de la tarde de ayer se declaró un incendio que hizo presa en dos pajares, en Sasamón. En los trabajos de extinción intervinieron el propio servicio contra incendios de dicha localidad, vecinos y fuerzas de bomberos de la capital,

Restaurante BONFIN ESPECIALIDAD EN

dad del vecino Victorino Simón San Millán, que ha perdido, además del inmueble, unas 70 fanegas de cebada, avena y heno. El otro pajar que también resultó destruído, pertenecía a Justo González Pérez que ha sufrido la pérdida de diversos géneros y l Ello se atribuye a la repercusión aperos de labranza. Por el momento se ignoran

las causas de este incendio.

farmacias de guardia

Hoy, Junes, prestarán servicio Se confía en que, superada la de guardia las farmacias de los señores siguientes:

> Torrijo, Aranda de Duero múmero 6; González Iglesias, avenida del Cid núm 6, y Mateo Lazcano, barrio de Gamonal (Vitoria núm. 16).

1,45: Carta de ajuste (Aldo

2,04: Panorama de actualidad. 3,00: Telediario. 3,30: "España aj día" 3,40: Novela (hoy "La familia

Stone", de María del Carmen Villanueva). 4,10: Los investigadores (hoy:

"La escoria humana"). 6.45: Carta de ajuste. 7,60: Apertura y presentación 7,02: "Jardilin".

7, a0: Avance informativo. 7,35: Los libros. 7,45: "Ventana al mundo".

8,30: Momento cultural 8,40: Dibujos animados. 8,55: "Ayer domingo". 9,29: Avances.

9,30: Telediario 9,59: Avances 10,00: "T. V. E. es noticia". 10,15: "Tele-ritmo" 10,45: "Un millon para el me-

11,45: Telediario. 12,00: "El alma se serena". 0,09: El progrema de mañana,

meditación y ciere.

Una lavadora COINTRA a los números:

18.768.499 6.087.468 17.115.522 26.570.560 14.456.822 28.324.379 26.564.529 29.674.946 30.392.562 21.880.363

Una cristalería a

1.328.846

14.560.269

16.519.894

2.340.614

6.809.077

36.373.451

16.240,429

22.149.117

2.253,230

3.469.456

26.492.426

18.694.978

24.500.332

12.123.910

30.441.363

31.156.958

23.472.530

31.386,429

35.789.404

21.781.356

21.970.809

17.600.179

381.787

2.765.134

5.372.603

1.098.275

1.041.762

Un frigorifico EDESA a los números:

26.675.537 10.320.742 28.973.719 23.746.913 2.184.950 885.980 16.895.244 7.676.993 32.209.899 21.467.047

Una ENCICLOPEDIA Espasa Calpe a los números:

12.374.208 20.642.075 25.060.293 1.074.442 8.581.630 35.861.460 25.234.964 35.863.893 21.483.365 27.933.830 8.051.946 22.583.204 13.128.823 14.721.988 6.853.611 4.046.236 27.471.867 25.888.779 17.345.076 27.172.532 12.904.702 20.923.284 19.776.277 1.236.982 3.531.484 3.741.417 30.320.376 16.845.030

18.835.693 36.940.263 números: Una plancha PHILIPS, de mango abierto, a los 15.350.765 23.553.561 7.668.349 12.539.417 25.484.290 6.626.501 31.786.723 25.134.636 21.834.213 32.054.212 22.158.602 19.940.059 20.390.015 7.165.490 387.021 8.209.292 15.553.935 17.140.700 27.832.669 11.563.952 8.562.780 21.529.889 16.412.168 10.513.561 15.921.785 15.591.169 26.316.011 23.072.731 20.676.859 32.292.353 28.874.191 21.151.099 25.664.353 14.842.362 12.208.147 12.796.671 36.176.744 15.982.938 25,963,806 30.608.360 15.746.735 9.708.210 21.354.358

14.614.202

33.087.033

27.272.839

Peligro en los caminos de Berlín

El comunista Walter Ulbricht estrecha el cerco de la "tercera Alemania" La Basílica de San Marcos, de Venecia, se hunde en la laguna

Para circular entre Berlin-Oeste y la República Federal será necesario un nuevo visado especial

A la misma hora en que Willy Brandt dialogaba optimista, en Viena, con su colega austríaco Kurt Waldheim, examinando fórmulas para disuadir al Kremlin de su intrasigencia en Alemania, el teniente general Friedrich Dicel ministro del Interior de la República democrática alemana hacía una declaración trascendental ante los diputados de la Cámara del pueblo ("Volkskammer") de Berlín Oriental. Friedrich Dickel anunció una medida que no pertenece ya al "arsenal" de la política de los alfilerazos para inquietar y hostigar los caminos berlineses. Se trata de una consagración jurídica, desde Berlín Orienta, de la teoría comunista de las tres Alemanias.

In Occidental y Alemania Fede- en una sola capital. jetón con un breve formulario, te al "Ejército rojo", el cual si- l jar las reglas para un período noles de productos agrícolas al abonan diez marcos de "peaje" y obtiennen sin más formalidades el visado de tránsito entre Berlín libre y la Alemania Occidental.

Schbenefeld —que ha sido modernizado y puesto al día— a los aviones comerciales americanos. ingleses v franceses que todavía son. en la actualidad, el único medio de transporte no sometido a la inspección de la "DDR" o República Democrática alemana entre Alemania Occidental y los sectores ailados de Berlin.

En el planteamiento anteriormente expuesto distinguense alemanes occidentales y extranjeros, por lo que la expresión "tres Alemanias" parece imprecisa a primera vista. Pero el trato aduanero y policial en la frontera diferencia tres clases de ciudadania o documentación alemana: el pasaporte allemán occidental, el que expide la "segunda" Alemania o zona comunista y por último los documentos personales del berlinés vecino de Berlín Occidental. Los alemanes occidentales se proveerán en la raya divisoria de su visado como si fuesen exranjeros y los berlineses occidentales no podrán presentar a las autoridades comunistas su pasaporte alemán —que lo es de la República Federal de Alemania- va que, entonces, Moscu y Walter Ulbricht al visar un pasaporte alemán occidental de un vecino de Berlin libre habrian reconocido que los barrios occidentales de Berlin pertenecen a la intisdicción soberana de la Reoublica de Bonn.

Para Moscu, Berlin Occidental es "una unidad política in. dependiente o tercera Alemania, como suele decirse. En consecuencia, los berlineses occidentales, al cruzar la zona alemana que separa a Alemania de Alemania, quedan obligados a presentar a visado un papel anexo a la tarjeta de identidad expedida por el Ayuntamiento de Berlin Occidental. Los turishas berlineses occidentales tampoco pueden presentar el pasaporte (por ser éste de Alemania Occidental) en sus viajes a paises comunistas, sino la tarjeta municipal de identidad acompañada de un pliego ad. junto dada la imposibilidad práctica y jurídica de visar el personal- ausweis".

El ministro comunista del Interior, teniente general Friedrich Dickel, ha dispuesto, asimismo, que los alemanes occidentales —que antes entraban a Berlin Oriental con solo pre-

de doce horas en "nuestra ca- lando el tráfico aéreo de los municaciones de Berlín. pital", lo mismo que los extranjeros. Es sabido que los berli. neses occidentales no pueden penetrar en la calle de enfrente de su propio barrio, separados en Berlin de Berlin por el muro berlinés, sino en circunstancias excepcionales reguladas por el convenio de salvoconductos.

En suma, los comunistas redondean por medio de la buro-dondean por medio de la buro-de la burodondean por medio de la burocracia formalista el bloqueo de Berlin Occidental, creando ta-Berlin Occidental, creando ta-les incomodidades cotidianas due muchos herlinieses perfieren trasladar su residencia de finitiva a Alemania Occidental. No otro es el propósito de Mos- SEP.)—El resultado de la prime- llevarán a cabo casi exclusiva- pusieron el 75 por 100 (380 mi- las aguas la bellísima Basílica cú para invitar luego a la nor- ra fase de las negociaciones en- mente reducciones parciales de llones de dólares) del total ex- de San Marcos, como una na-En lo sucesivo, los alemanes malización, instituyendo la "ciuoccidentales tendrán que presen- dad libre de Berlin Occidental". tar su pasaporte al visado de El último capítulo, como es fátránsito por la zona comunista cil de predecir, sería la "fusión alemana cuando viajen entre Ber- de las dos ciudades hermanas dad como en otras capitales de la alcanzar es la total elimina- mente).

ral por carretera o por ferroca-l Rusia acató el final del blo- cuatro reuniones que han tenido culizan el comercio mutuo. rril. Hasta hoy los ciudadanos queo soviético de Berlín en lugar hasta la fecha entre una occidentales exhibían al llegar a 1948, pero desde aquella derro- delegación española y la Comi- EL DIFICIL SECTOR la línea divisoria simplemente su ta, viene aplicando la "táctica sión Europea, siguen existiendo tarjeta de identidad. Los "vopos" del salchichón" ("salamitaktır") | una serie de discrepancias; mas (concentración de "volkspolizis- que, rodaja por rodaja, insensi- conviene constatar que reina ya ten" o policías del pueblo) com- blemente, se adueña del objeto una evidente conformidad de pa- advierten en el sector del comer- Comunidad por otra. Esto suce- lacios que parecen madréporas probaban la validez del documen- iltigioso y apetecido. Efectuó, receres en lo referente a los fi- cio agrario. Por parte de la Coto denominado "personalausweis" violando los pactos, el traslado nes perseguidos y a la forma en munidad Económica Europea se v eso era todo. Los súbditos ex- a las autoridades comunistas que ha de formularse el acuerdo reconoce que los ofrecimientos tranjeros llenan un impreso de alemanas de las funciones front preferencial. declaración de divisas y un tar- terizas atribuídas exclusivamen. Se trata, por lo tanto, de fi- se. De las exportaciones espa-

la CEE. Cierto es que tras las ción de las barreras que obsta-

AGRARIO

Las mayores discrepancias se

hechos a España han de ampliar-

Un tesoro en peligro

Toda una ciudad en lucha dramática contra el tiempo

En el mundo actual, y en la las sorprendentes arquitecturas, la catedral de Venecia, la adpresente época en que acos- bizantinas, las lagunas y los ca- mirable Basílica de San Mar-

fronterizos urbanos para con- central de vuelos de Tempel- ambiciona escalar Ulbricht pa- ca, vamos dejando atrás la be-

BONN. (Por Miguel Moya sentar la tarjeta de identidad— tendrán que entregar a control su pas a porte en los puestos sito a Berlín y colabora en la munista alemán es la cima que solo nos merezca ya una de esa maravilla arquitectónisonrisa de conmiseración. ¡El ca". seguir un permiso de estancia hof (postdamerstrasse) regu- ra ser dueño absoluto de las co. lleza y la gracia, la elegancia Puente de los Suspiros! donde Es tristísima la noticia: una del Arte, la Ciudad véneta de tantas parejas de enamorados, de las alas del edificio, la llaaguas verdes del Atlántico, es hundiéndose en las aguas. ya un cromo anacrónico, ampalagoso de un romanticismo pa. la voz de alarma, se han puessado de moda.

> de los pocos lugares de la Tierra que van quedando para gotiva, de alegría de la belleza, del esplendor a que puede alcanzar la espiritualidad del alma creadora del hombre.

tre España y el Mercado Común, los aranceles y demás recargos portado— solamente se incluye ve fatigada de llevar a bordo concluida en Bruselas a fines de aduaneros. Sobre los detalles en la oferta formal de preferen- una inmensa riqueza espiritual, abril, se viene comentando muy acerca de las fases futuras se cias una parte muy reducida (50 un tesoro de Historia y de obras positivamente tanto en esta ciu- discutirá más tarde. El objetivo millones de dólares, aproximada- de Arte. Se viene a las mentes la prosa latina del "Stabar Ma-Existe además un ofrecimiento ter": "O quam tristis et aflicinicial de la CEE para agrios; tafuit illa benedicta Mater Unipero no podrá adquirir un ca- geniti", Madre de Belleza, es rácter formal mientras no se fi- la Venecia de los Dux, de las jen los detalles del proyectado Dogaresas, de los luministas régimen preferencial entre Tunez pintores siempre por miles de y Marruecos, por una parte, y la palomas, flanqueada por los pal derá probablemente en el trans- o canastillas de joyas emergiencurso del año 1968. La exporta- do del verdor ondulado de las ción española de agrios supuso aguas, y en ellas reflejándose en el pasado año un valor total en puras exaltaciones del color, de 260 millones de dólares. O culmina en la hermosura de sea que el ofrecimiento hecho a esa Basílica, con su cercana to-España por la CEE adquiriría rre del "Campanille y la "log-

> Por razones muy distintas, la na refulge de sol grande, en los CEE critica la oferta presentada crepiúsculos, la escultura por España, pues aún abarcando bronce dorado del león con todo el sector agrario, la forma alas de San Marcos, y al lado to, como Cinoggia, el Dolo, Sam de los ofrecimientos de índole de la estatua de San Teodoro. preferencial es tal que tan sólo Todo es de una belleza marase consolidaría el volumen ac- villosa. Con todo, es aún más ADORADORES DE LAS Comunidad a España, que es re- grandiosa el interior de la Batual de las exportaciones de la sílica, que sobrecoge de tesoros lativamente reducido (unos 50 acumulados, alla, en sus naves, millones de dólares). Se trata en a través de los siglos, porque aquellos terrenos fangosos, los cambio de productos de los cua- fue construída, con su cincela- estovinos, los etrucos, los enles existe un excedente en el Mer- do estilo del mejor Bizantino, gáneos, eran adoradores de las cado Común (leche y derivados, entre los años, Tejísimos ya, del aguas, y valerosamente se inshuevos, carne de cerdo, etc.) Y 1043 a 1071. El tiempo, inexo- tanlaron en los pantanos. y si el nivel de vida sigue subien- rable, no respeta las grandes construyeron con troncos de do en España, como es de espe- creaciones, aun las que fueron árboles los primeros edificios, rar, puede reflejarse precisamen- erigidas sobre el terreno firme, hundiendo las estacas en el te en este sector un aumento muy con un basamento telúrico; agua. considerable de la demanda. De cuanto más el peso de los años Todo lo que es bello, es fráaquí que la Comunidad Euro- arruinan los bellísimos palacios, gil. Pero Venecia es un caso de pea considere le gran importan- los templos admirables de Vene- supervivencia milagrosa, casi cia la modificación de los ofreci- cia, frágiles en su gase, hun un inexplicable prodigio. Supermientos hechos por el Gobierno diendo sus raíces en lo corresivo del agua.

MENOS PROBLEMAS EN EL LA VOZ DE ALARMA SECTOR INDUSTRIAL

español.

nadas a los países de la Comuni- cebirle, en su esencia"... dad es sabido que hay ciertas La enorme acumulación de que es una ciad que vive de nosdivergencias; no obstante, ambas horas que vivió su hermosura, talgias y recuerdos de sus antipartes son de la opinión de que está hiriendo de muerte a la guos esplendores, y mostrando pueden eliminarse. También el Basílica de San Marcos, al tem- su dolor de grandezas pasadas, importante sector de la liberali- plo más suntuoso del mundo, a los turistas extranjeros. No zación muestra un panorama que donde la mayor valoración de es así. Mussolini tuvo predilecincita al optimismo. Nos referi- obras del espáritua, se acendró ción por la ciudad illustre de Vemos a la eliminación progresiva para ornamentar la elegancia necia, y la cuidó con delectade todas las barreras comercia- ritual de la liturgia católica. les que conciernan al volumen de nercancia.

TROS DESEOS POR PARTE DE ESPAÑA

El señor Ullastres, embajador del Gobierno de su país en la ron a Venecia en el año 1966, y su zona industrial, que es Comunidad Europea, nombró al han corroido los cimientos de como un magnifico pórtico de finalizar las negociaciones, como presidente de la delegación española, dos cuestiones importantes y complicadas que desea sean tema de discusión en la próxima ronda.

Primera.-El acceso de Espana a los mercados de capital de la CEE (éste es, sin duda, española).

Segunda. — La inclusión de dentes en el Mercado Común y sus familias. Esta cuestión no es tan difícil, pero técnicamente resulta muy complicada.

En Bruselas se confia que el jes del texto del convenido.

Conmueve todavia el ánimo, BRUSELAS. (Por Theo Bass-, inicial de seis años, en el cual se, Mercado Común —en 1967 su- la noticia de que se hunde en posteriormente mucho más va- gettar que trazó Sausovino.

A la orilla misma de la lagu-

Puede decirse que en el sector Agustín, en Tagaste, meditando industrial coinciden en gran par- sobre el enigma del tiempo: "Sá te los puntos de vista, sobre to- no me lo preguntan, sé lo que esplendor ducal, y a una vida do en lo referente al régimen a les; pero si lo quiero explicar, de elegancias y de abundancia seguir con las exportaciones de ya no lo entiendo". Y nuestro de oro y de placeres; pero la CEE a España. En cuanto al Balmes: "Nada más fácil —es- siempre predilecta de lar Artes, régimen preferencial a favor de cribia- que contar el tiempo, y espiritualisima. las exportaciones españolas desti- pero na da más difícil, que con-

da de urgencia, la lanzó, recien- Venecia vio acrecentarse consite, el ilustre director de la Es- derablemente sus actividades colaía de la Basílica venecia- productivas, sus industriales na, don Eugenio Bacchion: tradicionales, como la constuc-"Las inundaciones que afecta_ ción del gran puerto de Marghera

problema clave para la capaci- lleva a efecto con bastante ra- todavia el Lido recibe su eleúltimo trimestre de 1968; de ma- su encano... cláusulas especiales en favor de nera que cabe la posibilidad de los trabajadores españoles resi- que este mismo año empiece la aportar a la inminente salvasegunda fase de las negociacio- ción de la maravilla: "La Canes. Quizá se podría tratar ya de San Marcos, de Venecia. la formulación de algunos pasa-

y tantos artistas, han suspira- mada "Pórtico de las Flores", do de una emoción inefable, ha cedido ya, y algunas de las contemplando surgir la Luna, columnas de mármol blanco, se color de oro, del fondo de las muestran agrietadas y van

Claro, inmediatamente de dar, to los medios para evitar la Sin embargo, Venecia es uno catástrofe. De ningún modo puede dejarse que la Catedral de Venecia se hunda en la lazar un reposo de paz exhaus- guna. Ya no queda en el Mundo —tal va descaeciendo la inspiración de la música— un Claudio Debussy que cante liricamente "las Catedrales sumergidas"... Y uno oye, en sus recuerdos de Venecia, el lament to de sus campanas, en este crespúsculo de San Marcos: las Campanas San Giorggio dei Greci, las de San Vitale, las de Santa María de la Salute, las de Santa Stéfana, y las de San Marcos, "La Catedral de Oro" como la, desde antiguos tiempos, vienen llamándola los venecianos.

No ya la preciosa Basílica, toda Venecia, vive dramáticamente contra el tiempo; edificada sobre estacas de recias maderas, es como un diamante montado al aire. Además, frágil como sus vidrios de Murano. Frágil porque tiene, fatalmente, la influencia de tres ríos torrenciales que desembocan en el Adriático: el Tagliamento, el Linenza y el Piave. Son tres furias que, de antiguo, amemazan con devorar los palacios bizantinos, los templos góticos, la maravilla de los puentes, la belleza de los "Circumdarios" que integran el territorio véne-Dona de Siave, etc...

AGUAS

Los primitivos pobladores de

vive a su fragilidad la Cudad lacustre, hecha en encajes y de flores, de piedras preciosas, mármoles de colores y mosai. cos bizantinos. Y así, tan frá-El tiempo... Decía San gil en su arquitecturas, llegó a ellevarse a potencia maritima del mundo, en sus períodos de

Actualmente, ¿de qué vive Venecia,... Injusto fuera creer ción: Fue en la época de su do-La voz de alarma, emociona- minio, de su mando, cuando

Ello no quiere decir que ell turismo internacional no aporinforme de la Comisión Europea te importantes riquezas, poral Consejo —es decir, a los seis que todavía, en el Mundo que... Gobiernos— se concluirá en el dan gentes que saben admirar mes de julio. Si la entonces ne- la belleza y el Arte verdaderacesaria elaboración de un acta mente bello -al margen de más extensa para la Comisión se extravagancias y locuras, y dad competitiva de la economía pidez, podrán esperarse decisio- gante clientela estival, miles y nes del Consejo a principios del miles de turistas que acuden a

> No, no faltará recursos que tedral de Oro", la Basilica de

> > E. FORNET DE ASENSI

Los pesimistas advierten que no transcurrirá mucho tiempo sin que la República de Walter Ulbricht oblique a aterrizar en el aeródromo berlinés oriental de Schbenefeld — que la cara l CUESTAN MENOS OUE SUS PIJAMAS

molfopren Tirestone

nunca se ha dado tanto descanso por tan poco precio.

*cuando Firestone fabrica algo... lo fabrica Lien.

Red de distribución:

COLCHONERIA VALANDU Santocildes, s/n. BUR60S

JGNACIO PALACIOS, S. A. Merced, 5. BURGOS LA CASA DE LAS MANTAS San Pablo, 21-23. BURGOS

MUEBLES ANGULO Calera, 9. BURGOS MUEBLES EVELIO

Vitoria, 47. BURGOS

IGNACIO PALACIOS, S. A. Plaza Siete de Agosto. 5. ARANDA DE DUERO IGNACIO PALACIOS, S. A. Avda. de Bilbao, 2. MEDINA DE POMAR IGNACIO PALACIOS, S. A. Vitoria, 24. MIRANDA DE EBRO

M E.C.D. 2015

Inglaterra, una nación La química nuclear da de grandes inventos

ventores de los investigadores británicos forman legión: la vál-Swinton proponía un sistema de Gran Bretaña. Relevisión totalmente eléctrico. En 1925, Baird demostró un sistema mecánico de televisión, utilizando eldisco de Nipkow y, algunos años más tarde, transmitió las primeras imágenes en asociación con la BBC.

Entre las más recientes y significativas contribuciones, en uso ya en todo el Mundo, se encuentran la cámara de orticonoscopio de doce centímetros y el tubo de cámara, creados por Marconi English Electric: se calcula que la compañía lleva vendidas un número mayor de cámaras de este tipo que todos los fabricantes del Mundo juntos. A estos progresos van unidos, por supuesto, la aeronavegación y control respectivo -en Noviembre de 1966, un avión Trident de la EBA hizo seis aterrizajes automáticos perfectos con niebla espesa. En un terreno similar, Dec- inventores británicos han esta- ventivo de la nación. del Mundo, como así también a las armadas de 47 países.

Mundo fue inaugurado en In-I clear. Todos los inventos, adelan-

una tercera parte de la ciudad

algunos interesantes hallazgos.

var los tesoros ya saicados a la

gran partt de Pompeya perma-

ladas, durante más de dos si-

vida romana y atraen casi un

En los momentos culminantes

del verano, unas 4.000 personas

millón de visitantes al año.

excavaciones.

No sería desacertado conside- glaterra en 1825 y, durante el si-rar que las mayores aportaciones glo XIX se colacaron líneas féde Gran Bretaña se encuentran rreas en casi todos los países del en el campo de la ingeniería. La Mundo. El primer puente de hieenvía al extranjero equipo por un valor aproximado de 500 millones de libras esterlinas (casi toda la producción de la planta geda la producción de la planta industria eléctrica, por sí sola, rro fundido, el puente colgante da la producción de la planta ge- te de acero del Mundo) son ejemneradora hidroeléctrica es para plos sabales de la temprana pre-la exportación). eminencia de los británicos en la

de la ingeniería eléctrica, los in- También es Gran Bretaña el lugar de nacimiento de la máquina-herramienta y fueron ingedar, el primer servicio público de ron los tipos base sobre los que televisión de alta definición, etc. aún hoy se basa la industria de Gran Bretaña posee la mayor la máquina-herramienta. La priindustria de computadores elec- mera máquina práctica de talatrónicos, fuera de los Estados drar, la primera prensa hidráu-Unidos, y vende equipo a otros lica, el primer torno de roscar, países por un valor muy por en- la primera máquina cepilladora cima de los 150 millones de li- (1800), el martillo-pilón de capor bras por año. Ya en 1908, en (1839), la limadora (1836), el una carta al prestigioso periódico martinete de clavar pilotes científico "Nature", Campbell (1844) son todos originarios de

> En maquinaria textil ya en el siglo XVIII se produjeron las siguientes máquinas que transformaron la manufactura de textiles de una artesanía doméstica a industrianacional de significación internacional: la lanzadera vode hilar algodón de Hargreave (1764), la máquina de hilar de Arkwright (1769), la máquina de hilar intermitente de Crompton (1779) y el telar mecánico de Cartwright (1785). Estos inventos han quedado como bases de la producción textil. Dos cientos años después de Arkwright, Gran Bretaña posee la mayor fábrica de tejidos de lana, la mayor fábrica de hilados y la mayor organización textil, e igual ocurro con la maquinaria agrícola.

la mitad de las naves mercantes mentos científicos. En el siglo ciencias, Gran Bretaña ha reci- iniciado, había nacido en Pon- quimistas, medio brujos, de la En ingeniería civil, los ingenie- ción marítima. En el aspecto puesto, su inventiva tampoco se tienduc de volúmenes en perga- maba que "el último objetivo de ros británicos han sido los ini- científico, Gran Bretaña ha sido ha quedado atrás en otros cam- mino iluminados de colores será- la transmutación de los alquiciadores de la construcción de el primer país del mundo occi- pos, como en los procedimientos ficos. En el sotabanco de la mistas consistió en una exquisita vías ferroviarias y la apertura dental que llevó a cabo un pro- jurídicos y gubernamentales, las tienda había instalado su rudi- depuración y purificación de científica de caminos. El primer grama para la producción en es- artes, la moda, los deportes, etc. mentario laboratorio de alqui- ellos mismos. Lo que lograban ferrocarril de vapor público en el cala comercial de energía nu-

Propaganda electoral

de hace diecinueve siglos

la razón a los alquimistas Entre los trabajos precursores construcción de puentes.

biques el "oro fulgurante", el oro oro artificial. artificial, lo han realizado en los actuales.

En los antiguos tiempos, la al diablo para obtener la fuente Inocentes". de la eterna juventud, y un Allosofal" para la transmutación de los metales. No obstante vivir en un mundo quimérico, fantástico, en una cosa asencial acertaron: la "piedra filosófica", capaz de trootro metal era el mercurio.

VUELO HACIA LA LUZ Juan de Bolonia, ya en el es-

BARRY COLE retortas.

Si los alquimistas de la Edad plendor del Renacimiento, mode-Media, semibrujos y medio mís-Ió el más bello mercurio que se mente vestida, con su cofia blan-dente de la energía atómica.

Merecería todo un extenso re- netas. berto Magno, un Nicolás Fla- lato novelesco ese evocación del mée, el marqués de Villena o camposanto en que solo se enaquel genio espíritu polifacético terraba a los niños y en el que del siglo XIII, filósofo, médico, los días de fiesta y los dominteólogo y poeta, el valenciano gos era convertido por las gen-Arnaldo de Villanova, iban a la tes populares en pradera donde lante de Kay (1733), la máquina búsqueda febril de la "piedra fi- bailar, merendar y merodear luego a la caída de la tarde bajo los porticados claustros de los nichos de mármoles blancos.

Aquel cementerio de Saint Denis era algo así como un temcar en oro fulgurante cualquier plo para los iniciados en la alquimia. Las pinturas murales, de trazo y colorido ingenuos, representaban en indescifrables jeroglíficos lo ssecretos de la llamad "crisopeya", ciencia hermética de la búsqueda del oro artificial. Nicolás Flamel iba con tos e innovaciones, son tan solo frecuencia al "osario de los ino-Durante más de tres siglos los una pequeña parte del acervo in- centes", ávido de descifrar los cromados enigmas de las llama-

ticos, con pasión más que de conoce en escultura, con su vuelo ca de encajes, atendía a los cliencientíficos, de poetas, creyentes hacia la luz. En tiempos medie- tes. Una mañana entró en la tienen mitos y en metáforas líricas, vales Mercurio era el ídolo de decita, que radicaba en el Barrio vula termiónica, la radio, el ranieros británicos los que diseñapudieran revivir del polco de sus los alquimistas y lo imaginaban, Latino de los estudiantes, Maese pudieran revivil del poleo de sus pintu- na la poleo de sus pintu- Nicolás, un hebreo que dialogó encontrar partículas nuevas co- ce bien todas las cosas. Las crea sepulturas, se quedarían asombra- y así lo plasmaban en sus pintu- Nicolás, un hebreo que dialogó encontrar partículas nuevas co- ce bien todas las cosas. Las crea dos de ver que sus sueños de ras simbólicas, volando con alas con la linda Pernelle. Deseaba mo el fotón, el neutrino, el meperfectamente. Y esa sagaz iro. obtener en sus retortas y alam- ligeras hacia la revelación del venderles un volumen que a Fla- són sin carga eléctrica, el mesón nía que en el laboratorio sale mel seguramente le sería de ele- positivo y el negativo. El estu- al paso de la soberbia humana Es ejemplar y bella la dramá- vado valor. Se trataba nada melaboratorios los físico-químicos tica histori adel París meieval, nos que del "Libro de Abraham del alquimista Nicolás Flamel, el judío" o el "Azeh Mezareh", que se inspiraba para sus traba- por otro título "El fuego purijos secretos en las pinturas que ficador", y trataba como ningún la técnica de la investigación decoraban por aquel entonces el otro del arte de la alquimia recuando el Dr. Fausto conjuraba pórtico del "Cementerio de los velando secretos de la Cábala en sión del hallazgo, ya probado, es cierto, y hermoso y brillante conexión astrológica con los pla- del oro artificial.

Le extrañó a Pernelle que el judía la interrogase sobre si había tenido fruto bendito de sus esponsales con Flamel. Ella contestó que sí; tenían un niño pe-

-Lo que yo he de sugerirles es algo tremendo -habló el misterioso personaje.

Flamel obtendría oro, "oro fulgurante" en sus retortas y crisoles derramando sobre el mercurio la sangre de su hijo.

ambición de lograr oro pudo más que el amor al hijo de ambos esposos. La criatura pasó a dormir el sueño de la muerte en el cementerio de los inocentes.

ORO ESPIRITUAL

No todo, sin embargo, fue crica ha equipado con radar a casi do perfeccionando nuevos instru- Tan sólo en el campo de las das "ciencias sublimes". Era un men en las leyendas de los al-XVIII, el cronómetro y el sex- bido o compartido casi cincuen- toise pero pasó casi toda su vi- Edad Media. La secta de los Rotante revolucionaron la navega- ta Premios Nobel, Y, por su- da en París. Tenía abierta una sa Cruz, por el contrario, afirde sus almas".

En pleno siglo XX, la ambición de poseer oro enloquece más que nunca a la humanidad. ¿Es cierto que se ha logrado hacer oro artificialmente en los laboratorios? El hecho es una verdad indiscutible. Parece que todo e secreto reside en los isótopos, partículas de nombre no muy eufórico. La palabra isótopo da) idea de algo escondido en recónditas cuevas, como los topos. La radiactividad artificial producida por el ingenio del hombre en los

laboratorios. Los productos de la transforde un candidato cuya campaña fue cortada mación natural de la serie del uranio y el torio dan partículas por la erupción del Vesubio alfa que actúan como proyection de la Constitución les capaces de romper la atmósfera de electrones y penetrar en otros núclos atómicos y reaccionar con ellos. Se ha logrado con grandes instalaciones, sobre todo la lluvia de lava fundida y ce- locidades de las partículas ató- tados Unidos. nizas. Con el fin de proeger las micas, y hoy se consigue así lograr protones y neutrones de gran los rayos alfa de la naturaleza. dos Unidos en 1802. tilugios han sido desmontados y Es gracias al ciclotrón como se

simo que precisamente surge del nombre y soldados desconocimercurio según la clara intuición dos que cayeron en las guerras de los alquimistas medievales primera, segunda y de Corea. cuaido hacían volar a Mercurio Entre los muertos más ilustres roe ligeras alas de rolores sim- figuran: bólicos hacia el metal soñado, amarillo, tal como se veía eo las presidente Abraham Lincoln. pinturas murales de peroglíficos El almirante William T. Sampen el osario de los inocentes. El son, que planeó la destrucción de camposanto de París, en Saint la escuadra española y el general Denis, resultaba algo simbólico Leonard Wood, jefe de los "ruporque allí los inocentes alqui- dos jinetes" que atacaron a Sanmistas enterraban su ilusión de tiago de Cuba durante la guerra po todavía mayor de Pan y Sáti-) niños, sus ingenuas ambiciones hispano-norteamericana concluída

Las más recientes investigacioco paredes antes de llegar al ca- nes en este año de 1968 han de- el primero en llegar al Polo mostrado que el protón, antes Norte. Por otra parte, tan pronto co- considerad ocomo indivisible, esmo una obra de restauración se tá integrado por un núcleo y su Estados Unidos. termina hay que comenzar otra. perifieria construída por mesoya siga siendo uno de los espec-, mos en el pórtico de una épo- rra mundial.

Banca - Bolsa - Camble

Caja de Ahorros CHARLES FOLEY | Espoión, 12 - BURGOS

Se tiene grandes esperanzas de que Dios, el creador divino, hadio de la química novísima es al- del orgullo de la sabiduría bugo alucinante que apasiona y no mana, es una lección primorosa es un ligero ditirambo decir que de humildad y purificación de es la poesía de nuestra época. Esa las almas por la sencillez. poesía científica de hoy crea una

se d'emasiado. Todo viene a ser porque s un oro tan inestable un hecho tan lleno de ilusión y que a los escasos días de su ob. fantasía mágica como las quime- tención se convierte de nuevo en ras y los sueños de los Rosa mercurio, con una mueva bufo-Cruz y los alquimistas medieva- nesca de escarnio y de burla, cales. El oro artificial se logra, es si diabólica. posible obtenerlo..., pero asuí la química nuclear muestra una iro- ditación? nía, una burla tremenda y terri-

LA QUIMICA NOVISIMA No es posible eludir el pensamiento místico —el modo de los Rosa Cruz de antaño- de

Bien; veamos lo que ocurre como rayos de sol; se logra del Pero no hay que entusiasmar- mercurio pero es oro efimero

¿No invita este hecho a la me-

E. FORNET DE ASENSI

oles derramando sobre el merurio la sangre de su hijo. Corre la leyenda de que la Arlington es el mayor los varios cementerios nacionales de EE. UU.

Los hermanos Kennedy reposan o grandes personulidades de la vida política y esciavos negros

WASHINGTON. (Por Michael | General George C. Marshall, Erice, de la agencia Efe.)

tá en la eterna compañía de de Estados Unidos. grandes personajes de la vida política norteamericana y esclavos negros, enterrados en el cementerio nacional de Arlington (Virginia). PROFESIONALES

Está junto a los restos de su adorado hermano, el presidente John F. Kennedy, también víctima de un asesino en noviembre

En el cementerio también reposan unos miles de esclavos negros liberados, que vinieron a Washington y murieron de enfermedad en chozas misérrimas, después de 1863. Algunos ni siquiera eran ciudadanos norteamericanos, puesto que la enmienda

bas en las colina más alta del cementerio, el panorama de la ciudad de Washington a sus pies. con el ciclotrón —complicado Arlington es el mayor, más fa-Esa villa de muchas habita. descubiertos no tienem techos aparato que pesa cientos de to- moso y magnífico de los varios

> Fue construído por George Washington Parke Custis, el nieenergía con intensidades mucho to adoptivo de George Washingmayores que las producidas por ton, primer presidente de Esta-

Arlington posee 13 millas han obtenido isótopos radictivos media de calles sombreadas de inspirados en aniguos diseños. de todos los elementos de la se- árboles y tres millares de aceras. Los restos del senador demó-Pues bien: es así como se ob- crata de 42 años se unen a cientiene el oro artificial, oro purí- tos de norteamericanos de re-

Robert Todd Lincoln, hijo del

en 1898.

El almirante Robert E. Peary,

William H. Taft, presidente de John J. Pershing, general de

General Johnathan Wainwright, el de la "marcha de la muerte" en Bataan, Filipinas.

Almirante William "Bull" Halsey, heroico comandante naval en la guerra en el Pacífico contra Japón.

General Courtney Hodges, pri-

mer jefe del ejército de la segunda guerra mundial. Almirante Richard E. Byrd, ex-I plorador de la Antártida.

solďado y estadista y John Fos-El senador Robert Kennedy es- ter Dulles, secretario de Estado

José Carazo PARTOS Y ENFERMEDADES

DE LA MUJER Del Hospital de Barrantes

y Cruz Roja Vitoria, 31, 3.º. Teléfono 203591

I. López Saiz ENFERMEDADES

MENTALES Y NERVIOSAS Comsulta de 12,30 a 2

Teléfone 203478 Plaza de Santo Domingo de Guzman, 8, 1.0

TOOR THIS EICE DICE

TOCOGINECOLOGO Consulta de 11 a 2 y de 4 a 6 Vitoria, 21, 1.º Telefs. 201861 y 204771

José Alonso

MEDICINA INTERNA, CORA ZON Y NUTRICION RAYOS X

Consulta de 12 a 2 y de 4 a . Espolón, 24. Teléfono 201912

APARATO DIGESTIVO

Y NUTRICION Análisis Clínicos. - Rayos A

Metabolimetria Consulta de 10 a 1 y de 4 a Vitoria, 20, 1.º Teléfono 20300/

OCULISTA

Plaza Mayor, 2. Tf. 201068

EN EL ACTO OPTICA IZAMIL Colegiado: J. J. SAEZ RODRIGUEZ Laun Calvo, 28

parte de sus 25.000 habitantes, graias a la erupción del volcán. to nos agrada tener éstos. de anigüedad. protestas en el pasado sobre el estupidez".

Nuevas excavaciones están en aluvión de visitantes veranie- una lámpara. Algunos de estos EN ESPERA DE LOS curso en Pompeya, donde casi gos.

romana permanece todavia en- LA CASA DEL CANDIDATO

terrada bajo la lava y cenizas de la gran erupción del Vesubio en el año 79 de la Era de Julio Polibio revelan que éste Cristiana. Ya se han realizado fue un ciudadano rico y ambicioso que se presentaba candidato en una elección local cuan--Nuestro problema -afirma do se produjo la erupción del el director de Antigüedades de Vesubio. Su vivienda había sufrido daños en el anterior te-Nápoles, Dr. Alfonso De Franrremoto del año 62, pero se ciscis- ha sido siempre preserestaba procediendo a amplias

luz aintes de iniciar nuevas obras de reparación. En el atrio, o patio, de esta graciosa villa hay montones de yeso y ánforas de agua en es. Estal es una de las raziones de pera de hacer la mezcla. Una gran puerta nueva estaba nezca bajo tierra. Las dos terceras partes que han sido revepunto de ser instalada en sus goznes. Frescos a medio termiglos de trabajo, intermitente, nar en alegres colores decoran proporcionan una sin igual ias pareldes recionstufidas. fuente de conocimiento de la

se presentaba a la elección —refiere el Dr. De Franciscisporque anunció el hecho en sus personas poco satisfechas con el paredes. Programa selectorales actual estado de cosas. diarias atraviesan las puertas de de esta clase eran comunes en las paredes de Pompeya, pero "Esta era una ciudad provin. control para contemplar esta ciudad próspera y hedonista algunos de los mejores, los de ciana donde ni la vida privada la casa de Tribio Valens se per- ni los edificios públicos estaque quedó conservada, incluso deiron en los bombardeos du- ban pensados para resistir a la con los cuerpos calcificados de rante la última guerra. Por tan- eternidad. Un escritor contem-

Todos los artículos de la vida Entre otros "graffiti" encon- pos del Imperio Romano dice en los comienzos del imperio trados en los muros e la casa que las paredes, por ejemplo, pueden encontrarse aquí, desde de Polibio hay una exclama- valían para 80 años como má- Pero esto no impide que Pompe- nes, y se asegura que nos halla- los ejércitos en la primera guepinturas al fresco hasta instru- ción latina muy adecuada a la ximo. mentos quirúrgicos y piezas de reciente fiebre electoral de las Por tanto, los arqueólogos táculos más interesantes de Ita- ca nueva en la que va a desplepan carbonizadas de 19 siglos pasadas semanas en Italia: tienen que reforzar y restaurar lia. "Muro, me pregunto si no te constantemente todos los pun- El turismo se deja en las puer-Se han producido quejas y derrumbarás bajo esta carga de tos. La basílica, por ejemplo, tas de Pompeya unos 12 millo-

mal estado de conservación de Las excevaciones de la villa Foro, mostró síntomas de de- de esa cantidad puede dedicarse las ruinas descubiertas. Pero el todavía mayor de Fabio Rufo, rrumbamiento. Por tanto, el tri- a consevar en buen estado la trabajo, gran parte de él en junto a la muralla occidental, bunal sobre su podio de már- ciudad enterrada. obras de restauración y repa- han revelado muchos espléndi- mol fue enteramente desmanración, se ha desarrollado a dos objetos: bronces, medallas telada, reforzado con cemento De Fraciscis— tiene que conserritmo intenso en los últimos de plata, joyas y una bella es- y barras de hierro, montado de var demasiados monumentos. meses para prepararse ante el tatua de un joven sosteniendo nuevo y reinstallado.

hallazgos pueden verse en una pequeña oficina cerca de la zona de excavaciones.

Se descubre en Pompeya el programa electoral

Las excavaciones en la casa ciones tenía dos pisos y una te- porque ésos se hundieron bajo neladas— producir fantásticas ve- cementerios nacionales de Esrraza con una magnifica vista sobre la bahúa de Nápoles. Elegantes baños, frescos en la tradicional manera pompeyana con ocres rojos y negros atestiguan la riqueza de Fabic Rufo.

> Es casi seguro que un cuerpo calcificado descubierto acurrucado en una escalera es el del patrio propietario de la mansión. Según parece intentó salvar a sus dos hijos cuyos cuerpos aparecen muy cerca, entrelazados.

deterioración de Pompeya bajo el asalto de la vegetación y la intemperie? "Italia Nostra", la -Sabemos que Julio Polibio sociedad dedicada a la conservación del are italiano, es una de las varias organizaciones

El Dr. De Fraciscis declara; poráneo de los primeros tiem-

el mayor de los edificios del nes de pesetas, pero sólo parte la la

Naturalmente, los edificios ruinas se instalaron unas lámi. nas de hierro acanalado de aspecto bastante feo. La mayor parte de estos desagradables arsustituídos por techos de tejas La impresión general de Pom- rie. peya ha mejorado así, y los frescos interiores están más seguros ante los estragos de la in-

temperie. La gran extensión de Pompe-¿Y qué decir de la supuesta ya es por si sola uno de los mayores problemas para sus guardianes. Aunque más de 100 vigilantes patrullan por los 20.000 metros cuadrados de calles y plazas de la ciudad, los ladrones todavía irrumpen de vez en cuando. No hace mucho tiempo una estatua de Sileno, de grandes proporciones, con un gruros, desaparieron de noche. Los de lograr el "oro fulgurante". ladrones tuvieron que saltar cinmión que los esperaba.

-Italia -suspira el doctor

M.E.C.D. 2015



SEMUERE FACIL. LEON KLIMOWSKY PLOS IMATION MARCO FILMS (Remail

(Mayores 14 años) ¡Con un nuevo tipo de héroe! Más sagaz... más sereno... más humano y real!

TIVOLI

5,15 - 7,45 - 10,45 tun estreno de terror! con un excitante suspense me hace que el espectador pase por momentos de verdadero nerviosismo

"Te espera la muerte,

querida' Technicolor

(Mayores 18 años) Stefanie Powers, aquella loca. Quería purificar a la joren y bella muchacha para que fuese digna espona de su hijo... ; en el otro mundo!

tine CONSULADO

La más intrigante película policíaca

MUERTE EN

PRIMAVERAD Con Francisco Morán y Mónica Randal

5,30, 7,45 y 10,45 noche (Autorizada mayores de 18 años)

Cine Goya

El film de todos los públicos

James Bond" multiplicado por siete

6 Con Roger Browne y Liz Havilland

5,30, 7,45 y 10,45 noche (Antorizada todos los públicos)

M.E.C.D. 2015

(VIENE DE SEXTA PAG.)

nito (Arlanza), 34,95 metros; 2. capitán general de la II Re- lugar actuó la rejoneadora Lo-Teobaldo Para Benito (Arlanza), gión Militar. Paco Camino, lita Muñoz, que fue ovaciona-23,94 metros.

En las pruebas femeninas que se celebraron a continuación, se oreja y vuelta en el último.

80 metros. — 1. Angeles Velasco López (Medina), 11" 4/10; la "Monumental". Buena entra-2. Rosario Santamaría Barrioca- da. Toros del marqués de Do. nal (Medina), 12" 4/10; 3. Azu- mecq hermanos, bien presentacena Peña Adrián (Medina), 13" dos pero mansurrones, que lle-

100 metros. — 1. Pilar Velasco López (Medina), 14" 4/10.

Ortego Pérez (E. D.), 4,64 me-

GRAN TEATRO-CINE Hoy, de 5 a 1 Extraordinario doble Emocionante estreno de acción trepidante ; Humor! ; Audacia! ¡Dinamismo! y George Hamilton. Panavisión [Impresionantel Gigantesca!

AVENIDA

Mayores 18 años

Hoy, de 5 a 1 Un programa cumbre «El lancero negro» Mel Ferfrer. Cinemascope Eastmancolor. Deconstentes aventuras y El maravilloso mundo

de los hermanos Grimm» Tecnicolor. Cinemascope Laurence Harvey Sorprente y maravillosa Sorprendente y maravillosa

Tolerada menores Coliseo Hoy, de 4 a 1

Monumental doble VUELTA" Sensacional estreno Audaz! ¡Fuerte! ¡Violenta! y

Melina Mercuri James Mason El mayor impacto del pasado ano.

Rex

Mayores 18 años.

Hoy de 4 a 10 "Consejos a medianoche" Dean Martin. Panavisión Tecnicolor y

> Color. Cinemascope. (Mayores 18 años)

GALATRAVAS

A GRAN ESTRENO SELECCIONADO Con un colosal reparto:

GEORGE SEGAL ALEC GUINNES MAX VON SYDOW SENTA BERGER

GEORGE SANDERS, em «Conspiración

más interesante película de contraespionaje. La semilla por el Führer fructifica. Un partido que trata de

AUTORIZADA UNICAMENTE MAYORES 18 ANOS)

Campeonato Abundancia de corridas la r en la jornada de ayer

ALGECTRAS.— Primera de | -ONDARA (Alicante.)-Cinferia. Lleno. Cuatro toros de co toros de Luis Frias, que die-Peso. — 1. Antonio V. Pérez Gerardo Ortega y des de los ron buen juego. Buena entra-(Arlanza), 10,35 metros; 2. Carlos herederos de Carlos Núñez, li- da. Paco Pastor, una oreja en diados en cuarto y quinto lu, su primero y dos en el otro. Ri-Martínez Díez (Arlanza), 10,15 gares. Todos dieron buen jue- cardo de Fabra triunfó en los go, excepto el cuarto, muy pe- dos y le otorgaron cuatro oreovacionado en los dos. Sebas- da y dio la vuelta al ruedo. tián Palomo Linares, ovación y Jabalina. — 1. Emilio Grande saludos en el segundo y gran Velasco (Arlanza), 34,94 metros. vueltas al ruedo en el quinto. "Paquirri", ovación, una oreja y vuelta en el tercero y una dieron los siguientes resultados: Palomo Linares y "Paquirri" salieron a hombros.

-BARCELONA.-Corrida en garon a la muerte gazapeando y quedados. Antonio Ordónez escuchó protestas en su primero. Logró una oreja en el cuarto. Miguel Márquez, aplausos 400 metros. — 1. Mercedes en uno y ovación y vuelta en Sánchez Olea (E. D.), 1' 4" 9/10. el quinto. Manolo Cortés, aplausos en los dos. Asistió a la Longitud. — 1. María Cruz corrida el ministro secretario general del Movimiento. El picador Manuel Cid, de la cuadrilla de Cortés, sufrió una contusión en la muñeca izquierda, de pronóstico reservado.

> -PALMA DE MALLORCA.-Tres toros de don Antonio Pérez de San Fernando, mansos y difficiles y tres de doña Ma_ ría Antonia Fonseca, que dieron buen juego. Buena entrada. Rafael Ortega, división de opiniones en el primero y ovación y vuelta con saludos en el otro. Julio Aparici , palmas y pitos en su primero y ovación y saludos en el quinto. Pedro Benjumea, dos crejas, rabo y vuelta en uno y aplausos en el [último.

-AVILA.-Seis toros de Manuel Camacho, bien presentados y bravos. Dos fueron aplaul didos en el arrastre. Casi lleno. Victoriano Valencia, mal en los dos. Diego Puerta, aplausos y saludos en su primero y ovación, una oreja y vuelta en el quinto. "El Cordobés", cvacio. nado en su primero. Gran ovación, dos orejas y vuelta en el último.

-CASTELLON DE LA PLA-NA.-Seis torcs de Domingo Ortega, bravos y nobles y uno de rejones del marqués de Ruchena, para el conde San Remy, que fue ovacionado y dio la vuelta al ruedo En lidia ordinaria, Andrés Vázquez, fue ovacionado en los dos. Bernadó, cumplió en su primero y escuchó aplausos en el otro. "Zurito" triunfó en los dos y le fueron concedidas tres orejas. Al final fue paseado a hombros.

-FUENGIROLA -Cuatro to. ros de Javier Moreno de la Cova, muy sosos ,y uno de Germán Gervás, para rejones. Entrada flojisima. Juan Antonio Romero, mal en los dos. "El Inclusero", ovación y saludos en uno. En el otro escuchó un aviso. El rejoneador Gregorio Moreno Pidal fue premiado con una oreja y dió la vuelta al re-

-CHICLANA. - Corrida de feria, en la que se disputaba el trofeo "Paquiro", que fue adjudicado a Adolfo Avila. Cinco toros de Juan Gallardo, que I dieron buen juego. El rejoneador Juan Manuel Landete, ovación, dos orejas y vuelta. Emilio Oliva, ovación, dos orejas y vuelta en uno y ovación y vuelta en el otro. Adolfo Avila triunfo en los dos y fue premiado con cuatro orejas. Los dos espadas sallieron a hombros.

¿Tendremos uno corrida más en nuestra feria?

Se celebraria el día 5

Nos ha llegado una noticia, que recogemos simplemente a título de rumor, con el deseo de que tenga feliz confirmación. Se trata de que es muy posible que el día 5 de Julio tengamos una corrida más en nuestra plaza, con cartel todavía sin decidir, con lo que la feria burgalesa estaría integrada por siete corridas, a la misma altura en número que la de Sevilla. Esta corrida se organizaría fuera de abono.

Otra vez, poco público en la jeran chicos y de escasa present muchacho fue evidente y como re marchar el campo en cuan- este orden. táculos.

partida doble.

CAJADEAHORROS MUNICIPAL

1.000 ptas.

2.500

5.000

1.000

1.000

1.000

1.000

2.500

1.000

1.000

1.000

1.000

5.000

1.000

1.000

1.000

1.000

2.500

1.000

1.000

1.000

1.000

2.500

1.000

1.000

1.000

5.000

1.000

1.000

1.000

1.000

1.000

2.500

1.000

5.000

1.000

1.000

1.000

5.000

1.000

5.000

1.000

2.500

1.000

5.000

2.500

2.500

1.000

1,000

1.000

1.000

2,500

1.000

1.000

1.000

1.000

2,500

1.000

1.000

1.000

2,500

1.000

1.000

5.000

2.500

1.000

1.900

1.000

1.000

2.500

1.000

1.000

1.000

1.000

1.000

1.000

1.000

Resultado del sorteo de premios en metálico organizado con

PRIMER PREMIO: 400.000 pesetus

SEGUNDO PREMIO: 100.000 peseids

Y premiados con las cantidades en metálico que se indican

en metálico núm. 10.292.231

en metálico núm. 18.410.185

17.042.600

17.081.075

17.646.396

18.625.970

18.691.792

18.929.760

18.947.372

19.083.250

19.407.120

19.561.102

19.710.996

20.040.960

20.599.427

21.835.379

21.867.394

22.161.579

22.309.289

22.352.835

22.555.372

22,930,863

23.029.495

23.419.500

23,434,261

23.895.248

24.114.855

24.179.873

24.185.364

24.959.404

25.179.874

25.343.571

25.397.866

25.466.071

25.596.282

25.711.453

25.724.907

26.069.587

26.081.176

26.124.162

26.176.336

26.496.092

26.948.601

27.110.093

27.253.164

27.361.747

27.577.566

27.678.588

27.897.165

27.905.762

28.063.870

28.349.482

28.660.057

29.675.856

29.831.077

29.950.052

30.241.045

30.279.473

31.332.375

31.390.063

31.728.119

31.907.992

31.919.785

32.054.822

32.139.965

32,208,687

32,365,246

32,420,082

32.596.282

33.006.689

33,381,224

33.396.306

33.625.660

33.664.660

33.799,221

34,272,902

34.368.357

34.440.628

34.917.260

motivo del XLIII DIA UNIVERSAL DEL AHORRO, celebrado

públicamente en el Salón de Actos de la Caja de Ahorros Muni-

cipal, el pasado día 15 y del que dio fe el notario del Ilustre

Colegio de esta capital don Eladio Barrueco Rodríguez.

los siguientes números:

252.017

289.251

399.595

1.507.537

1.815.183

1.816.216

2.310.201

2.900.790

2.064.875

2.177.373

2.232.181

2.273.387

2.389.100

3.091.033

3.128.932

3.129.073

3.315.941

3.365.008

3.499.806

3.903.386

4.101.865

4.151.112

4.284.065

4.920.863

5.138.513

5.359.343

5.804.570

6.115.179

6.182.779

6.296.606

6.321.122

6.439.968

6.488.697

6.596.322

6.769.062

6.825.194

6.984.787

7.044.430

7.502.258

7.540.093

8.361.746

8.693.344

8.7.99.879

8.836.191

8.838.202

8.914.841

9.372,221

9.748.204

9.815.875

9.851.369

10.284.857

10.326.198

10.943.362

11.973.622

12.044.108

12.334.218

12.728.527

12.853.493

12.878.353

12.959.114

13.428.787

14.319.961

14,442.949

15.010.996

15.452.945

15.462.488

15.527.056

15.656.254

15.811.156

15.916.082

15.972.082

16.182.181

16.251.178

16.533.535

16.590.497

16.595.188

16.706.261

16.998.037

1.000 ptas.

5.000

2.500

1.000

5.000

5.000

1.000

2.500

1.000

1.000

1.000

1.000

1.000

2.500

5.000

1.000

5.000

1.000

1.000

5.000

2.500

1.000

1.000

1.000

1.000

1.000

2.500

1.000

2,500

1.000

1.000

1.000

2.500

1.000

1.000

1.000

1.000

5.000

1.000

1.000

1.000

1.000

1.000

5.000

2.500

5.000

2.500

5.000

2.500

1.000

2.500

1.000

2.500

1.000

5.000

1.000

1.000

1.000

1.000

2,500

2.500

1.000

1.000

2,500

5,000

2.500

2,500

1.000

5.000

1,000

5.000

2.500

2.500

1.000

5.900

2.500

1.000

1.000 "

plaza, para presenciar el tercer cia y acusaron genio excesivo mato de un pinchazo sin soltar festejo novilleril de la tempo- varios de ellos, resultaron pe- y una estocada con asomo del rada, aunque el cartel tenía su gajosos. Los mejoros fueron el sable, le aplaudieron con inatractivo. Pero la gente prefie- cuarto, sexto y tercero, por patía y dio la vuelta al ruedo,

to aprieta el calor y vuelve la Manolo Santaolalla se las vio car al tercio. Pudo desquitarse

espalda a toda clase de espec- primeramente con un novillo en el cuarto, un becerrete que burriciego y huido, co el que no tenia más que pitones y al ligroso. Asiste a la corrida el jas y un rabo. Salió a hombros debutante venezolano Antonio tuvo que porfiar e insistir mu- que lanceo a la veronicas y e Disco. — 1. Juan Galvete Be- ministro del Ejército, con el en unión de Pastor. En tercer Arteaga, logró un triunfo por cho para lograr sacarle pases adornó por chiquelinas embaruen todos los terrenos, en una lladillas La faena tuvo detalles Los novillos de Ignacio Enci- faena que por esta causa care- de calidad en varias tandas de nas lidiados en esta ocasión ció de relieve. La voluntad del naturales, en los que Manolo

1.000 ptas.

5.000 "

1.000 "

1.000 "

2.500 "

1.000 "

1.000 "

1.000 "

2.500 "

5.000 "

2.500 "

2.500 "

1.000 "

1.000 "

2.500 "

1.000

1.000

2.500

5.000

5.000

2.500

1.000

1.000

1.000

2.500

2.500

1.000

1.000

1.000

1.000

2.500

1.000

2.500

1.000

2.500

1.000

5.000

1.000

5.000 "

1.000 "

2.500 "

1.000 "

5.000 "

5.000 "

1.000 "

1.000

5.000

1.000

1.000

1.000

1.000

2.500 "

1.000 "

1.000 "

5.000 "

2.500 . "

5.000 "

1.000 "

1.000 "

1.000 "

2.500 "

5.000 "

2.500 "

1.000 "

2.500 "

1.000 "

1.000 "

1.000 "

5.000 "

1.000 "

5.000 "

2.500 "

5.000 "

1.000 "

1.000 "

1.000 "

5.000 "

2.500 "

1.000 "

2.500 "

2.500 "

1.000 "

1.000 "

1.000 "

2.500 "

2.500

1.000

1.000

1.000

1.000

2.500

5.000

1.000 "

2.500 "

2.500

35.063.523

35.217.485

35.279.877

35.784.173

36.144.005

36.157.931

36.498.503

36.515.583

36.589.797

36.625.463

37.077.904

37.154.650

37.157.021

37.306.837

37.793.233

37.914.501

38.099.400

38.505.448

38.591.172

38.815.459

38.826.153

39.205.097

39.263.611

39.359.043

39.399.603

39.405.852

39.451.714

39.649.959

40.159.247

40.289.492

40.855.227

40.894.744

40.997.008

41.055.232

41.069.614

41.075.094

41.411.165

41.513.680

41.568.241

41.632,319

41.732.866

41.940.107

42.203.192

42.248.871

42.313.991

42.438.465

42.669.965

42.694.674

42.990.197

43.118.992

43.233.622

43.291.412

43.323.363

43.768.712

43.779.353

43.994.394

44.170.767

44.632.936

44.660.233

44.710.826

44.781.345

45.109.613

45.172.783

45.351.335

45.380.685

45.660.800

45.875.797

45.953.400

46.028.589

46.227.517

46.244.864

47,200.575

47.283.420

48.038.775

48.259.237

48.309.915

48.887.274

49.285.447

49,519,739

49.571.669

49.641.685

49.765.286

49.823.082

50.411.289

50.607.034

50.669.631

50.803.096

50.867.785

51.580.695

51.714.403

51.724.882

52,455,308

52.550,370

52,912,392

52.918.428

corrió a la perfección ja mano. Se jaleó su quehacer y la música se mezcló con los oles del público. Mato el diestro de un pinchazo entrando con precipitación, otro y un tercero que provocó vómito y ante los aplausos y las peticiones de algunos sectores de público, la presidencia, generosa, concedió una oreja al torero de casa, con la que paseó Santaolalla por la circunferencia "Curro" Vázquez también se las vio primeramente con un no-

para terminar saliendo a salu-

villo huído y cobardón, al que apenas pudo lancear. Brinco la faena al público y cuajó una labor muleteril de mucho mérito, porque usando del toreo fundamental, sacó varias tandas de pases sobre ambas manos, com esa gracia y pinturería que le caracterizan y que pueden llevarle a convertirse en un novillero de primera fila, cuando se vaya haciendo con reses de mayor respeto. El público aplaudió su labor, la música sonó y el simpático muchacho terminó su faena cobrando una estocada contraria, para descabellar al tercer golpe. Ovación, dos orejas y vuelta al ruedo, con salida a los medios. En el quinto, que era el burel de mayor volumen, "Currito" lanceó con garbo quieta la planta! y sacó luego unos lances del delantal graciosos y pintureros, rematando con dos medias verónicas torerísimas. Brindó a un espectados de barrera de sombra y se las vio con un novillo pegajoso y con genio, que le achucho por dos veces y apenas le dejaba engarzar los pases. No obstante logró adornarse toreando sobre ambas, salvando las tarascadas del novillo, que cortaba el viaje e iba al bulto. Sufrió un golpe en la boca y quedó ligeramente conmocionado, pero se rehizo pronto, volvió a la lidia y terminó por aliñar. Hizo mal uso de la espada (este es su fallo, que ya hemos señalado en otras ocasiones) y tuvo que emplear un pinchazo bien señalado, media contraria, dos pinchazos más y descabello al tercer golpe. No obstante le ovacionaron y se lanzó a dar la vuelta al ruedo.

La presentación del venezo-

lano Antonio Arteaga, torero muly puesto, enterado y dominador de todas las suertes, no ha podido pers más afortunada. No hay duda que el muchacho anda sobrado de facultades para lidiar a esta clase de becerros y que, ante novillos de mayor respeto, en festejos de superior categoría, ha de lucir mucho más el mérito de sus triunfos. Con el capote toreó a su primero con gracia y arte. Prendió dos pares de banderillais al cuarteo, con facilidad y gracia, levantando los brazos y haciendo bien la reunión, aunque uno de los pares quedara delantero. Cerró con un par de las cortas, citando al quiebro en tablas. La ovación que se ganó fue de gala y tuvo que corresponder desde el tercio. Manejando la muleta, después de brindar al público, lidió a gusto, recreando al público con una facna completa y variadisima, en la que abundaron todos los pases y adornos, aunque quizá pecara su quehacer de falta de ligazón. Sufrió dos volteretas, no se arredró y prosiguió valiente, para terminar co-Jocando un pinchezo en lo alto, que escupió el novillo pero que fue suficiente. Ovación, des orejas, rabo y dos vueltas al ruedo, recogiendo prendas y regalos. El novillo era aplaudido en el arrastre. Al último, un becerrete insignificante, sin apenas fuerza, lo lanceó por verónicas y le prendió también con facilidad des pares de rehiletes, el primero de preciosa ejecución y otro par más corto, demostrando sus facultades y dominio de ese tercio. Brindó a sus compañeros de terna, con los que había dado anteriormente una vuelta al ruedo, en su triumfo primero y volvió a cuajar una faena mandona, que tuvo más sosiego e igual variedad y calidad. El público no cesó de ova. cionarle, le acompañaron los sones de la música y se harfo de torear al bravite becorro, al que despenó de un pinchazo a toro arrancado y una estecada delanterilla que provocó vomi.

t. Ovación, dos creja y vuelta triumfad a hombros, al igual que Santaolalla y "Curro Vázquez, para salir así por la puerta de cuadrillas.

EL DE TANDA

Atlético Madrid-Barcelona y vencedor de la eliminatoria Elche-Celta contra Real Madrid Moja ole Lumes semisinales de la Copa del Generalisimo

igualar la ventaja que llevaba el Elche Copa Davis al Vencer por 4-1

Vencedor de la eliminatoria

Elche - Celta contra Real Ma-

Los partidos se jugarán el pró-

ximo día 23 en los campos de

los equipos citados en primer

lugar, y los partidos de vuelta

nueve de la noche en el esta-

dio madridista "Santiago 3er-

El desempate Calella - Sala-

campeones, se jugará en Sala-

acuerdo de jos dos clubs.

El desempate Elche - Celta se

el próximo día 30

El desempate se jugará mañana en el Bernabéu

Alineaciones:

mra, Canós; Lico, Llampart; Curro, Lezcano, Vavá, Asensi y

Manolo, Herminio; Canario, Téllez; Lezcano, Lito, Abel, Ribera

y Suco. Mal arbitraje del internaciomaj Gardeazábal, que, en líneas

generales, perjudicó al Celta. A los seis minutos de juego, Télez centra sobre el área, y tras varios rechaces ilicitanos, Lezcano consigue el primer gol. A 109 cuarenta y cinco minutos, Ribera tira una falta desde ej borde del área y Abel muy oportuno, consigue el segundo tanto, resultado con el que se llega al descanso.

RESULTADOS

Celta, 3; Elche, 0. Real Madrid, 2; Zaragoza, 0. Valencia, 2; Atlético de Ma drid, 3.

Atlético de Bilbao, 0; Barce-Noma, O.

PROMOCION A PRIMERA

Real Sociedad, 0; Valladoatid, 0.

TERCERA DIVISION

(Fase campeones)

Linease ,1; Indauchu, 1. Leonesa, 1; Onteniente, 1. Ilicitano, 2; Orense, 1. Portuense, 0; Alavés, 2.

(Fase subcampeones)

Salamanca, 2; Calella, 1. Tarragona, 2; Mahón, 4. Eibar, 0; Jerez Industrial, 1 C mpostela, 1; Almería, 1.

CAMPEONATO NACIONAL DE AFICIONADOS

(Semifinales)

Salamanca, 1; Barcelona, 2. Bilbao Atlético, 2; Rayo Va-Hecano, 1.

CAMPEONATO NACIONAL DE JUVENILES

(Cuartos de final)

Real Madrid, 5; Celta, 1. frentarse a los promocionistas Levante, 3; Atlético Bilbao, 0. de Segunda los siguientes equi-Victoria Tenerife, 4; Con- pos: Mahón, que jugará contra idal, 0. Valencia, 2; Real Sociedad, 3. | contra Atlético de Ceuta y

Celta - Ibarreche; Pedro, - Conton do lon dominina

El desempate Calella-Salamanca se jugará en esta ciudad

Madrid (Alfil). - A las diez, Copa del Generalisimo de fútde esta noche se ha celebrado bol, con el siguiente resultado: el sorteo de semifinales de la

La selección militar de fútbol

perdió ante la de

Grecia per 2-1 BAGDAD. (Alfil.) - Grecia ha vencido a España por dos goles a uno, en partido correspondiente a la fase final del manca, de la liguilla de ascenso Campeonato Militar de Fútbol, disputado esta noche en Bag- de Tercera División, fase de sub-

El primer tiempo terminó sin manca; el próximo martes, por

de los encuentros de promoción

y permanencia entre los equi-

pos subcampeones de Tercera

División clasificados y los pro-

m cionistas de Segunda Divi-

PRIMERA DIVISION: Se

SEGUNDIA DIVISION: As.

cienden a esta categoría el In-

dauchu, Onteniente, Iicitano y

Se han clasificado para en-

el BURGOS; Jerez Industrial,

mantienen en la categoria la

sión, los equipos quedan así:

Real Sociedad y el Córdoba.

Cuadro de ascensos

Después de las eliminatorias | Compostela ocntra Mestalla. El

promociones

do. Los visitantes se encerraron en su área desde el comienzo del partido, mientras que el Celta,

Celta, 3; Elche, 0.

En la segunda mitad, a los 28 estableciendo así el resultado ro de gran emoción al ver que definitivo el Celta ponía los medios para Elche.— Pazos; Ballester, Ibo.

Lezcano, que Abel remató a gol, Pratido de escasa calidad, pe- conseguir lo que poco esperaban, remontar el partido de El-che y conseguir un tercer parti-Téllez y Canario, ayudando al ataque fueron los hombres del partido, a mucha distancia so-

Inesperado triunfo del Celta que logra España eliminó a Inglaterra de la

Gisbert perdió con el número uno británico Marck Cox

La próxima eliminatoria se hará con cinco delanteros en linea y Contra Italia vencedor de Rusia

bre sus compañeros, todos los el resultado final de cuatro tación hispano - británica co- to, Cox superó a Gisbert, est

Burgos disputurá Atlético de Madrid contra Bar- Mahon su permanencia en Segunda División

> El equipo isleño venció en Tarrogona al titular por 4-2

jugará el martes próximo, a las los culdinas fallaton un penalty

TAPRAGONA, 2; MAHON, 4. | cuentro, a los 19 minutos, Lo

Con la victoria merecida del equipo isleño. La decepción d Mahón, el Tarragona ha perdi- los tarraconenses se traduce ai do un año más sus esperanzas reando pañuelos en señal de de ascenso a Segunda División. protesta y descontento. A los El Mahón se ha mostrado en 36 minutos, López desvía un titodo momento superior. Llovió ro de Pons y consigue el seguna intervalos, pero sin que ello do gol del Tarragona, y a un fuera impedimento para el minuto del final del encuentro, juego.

Al marcar Ramoní a los 14 hón a cuatro goles. minutos y fallar Garriga un El Mahón fue despedido del penalty, las esperanzas del Ta- campo con una cerrada ovarragona se han visto desvaneci- ción. das, pues en el encuentro de ida el resultado había sido de cía, bien. 4-1 favorable al Mahón. A los 35 minutos el guardameta Ra. minutos, López, a centro de La- Parisi y Mercadé. torre, consiguió el empate. A los 39, Ramoní marcó para el Mahón el segundo tanto.

renzo logra el tercero para e Ramoni eleva la cuenta del Ma.

Arbitro el señor Franco Gar-

Alineaciones: G. Tarragona: Paláu; Eche-

món se retiró lesionado, siendo varría, Borrego, Garcia; Arnáu, sustituído por Sintes. A los 37 Pons; López, Latorre, Garriga,

Mahón: Ramón (Sintes); Tolo, Ortega, Fuentes; Gost, Sampol; San Miguel, Ramoni, En la segunda mitad del en- Massanes, 'Acisclo y Lorenzo.

BARCELONA (Alfil). - Con paña, se ha saldado la confron- Pero a partir de ese mono cuales rayaron a gran altura. Victorias a una favorable a Es- respondiente a la tercera ronda cialmente en el scrvicio que de la zona europea grupo "A" españoj aprovechó en poca de la Copa Davis.

clasifica para la final del grupo, guiendo la victoria el británio en que deberá med sus fuerzas en 4 setas y un totaj de in con fuerzas Italia.

Los resultados de lo jornada guiente resultado: cuatro a sel final, cuando la victoria habia seis a tres, y seis a tres. quedado ya consolidada por el 3-0 que señalaba el marcador, ban sido dispares, ya que Manolo Santana venció en tres sets a Hutchins, aunque éste le diera más trabajo del que se señala en el resultado, mientras Juan Gisbert que empezó muy

Lo cierto es que el juego de los españoles sólo brilló a rachas, y el público salió defraudado de la pista central del Real Club Tenis Barcelona.

En la tribunal general estuneraj del Movimiento, acompanado del delegado nacional de Educación Física y Deportes, juntos con otras autoridades. Por un momento, después de

descanso obligado para Gisbert y Cox, tras el tercer "set" la lluvia volvió a hacer su aparición sobre las pistas, aunque no llegó a caer con la suficiente abundancia para que tuviera que suspenderse el partido, que rápidamente quedó a favor del británico, consiguiendo así el punto del honor para su equipo menos temible a fin de cuentas de lo que el pronóstico hora. le hacía antes del partido.

tren, perdió numerosas veces un de "líder" el belga Van Sprin saque, nada menos que cuatro gel, con 14-4.45. veces en el primer set y tres El español Mariano Díaz h en el cuarto. Pero jugando con abandonado la Vuelta Ciclista más picardía que fuerza, fue Suiza. Mariano Díaz ha declaro mermando las de su rival, que do que está desmoralizado por hizo un buen partido En ochen- resultado de los análisis and ta y cuatro minutos de juego, doping, del "Giro" de Italia. Santana consiguió el cuarto el "tour" de Suiza ocupaba el to punto para España por 6-4, 6-3 cer lugar.

Gisbert empezó muy fuerte, aabndonado en la cuarta etap con excelentes "drives" y"pas- de la Vuelta Ciclista a Suiza sing schots", pero sin ertar a Perurena, de España, se ca cargar el juego por el revés de ficó en el puesto sesenta y su rivel, zurdo, que le daba te, a 7 minutos, 9 segundos " forzado caundo la bola llegaba ganador. por su derecha A pesar de ade-

ocasiones, tónica que se manto Con esta victoria, España se vo después del descanso, cons minutos de juego, con el s

cuarta etapa bien concluyó inclinándose ante a Suiza fue holandés

> Abandona la pruebo los españoles Mariano Dioz y Santamain

NIDAU. (Alfil.)—El holande Harm Ottenbros ha ganado h cuarta etapa de la Vuelta Ch clista a Suiza, sobre 140 kilo metros entre Boncourt y Ni dau, en 4-1-31, a una media ho raria de 34,780 kilómetros po

No ha habido variaciones a Santana que jugó a medio la general, en la que continu

El español Santamarina

Los restantes corredores esp

La Real Sociedad aprovechó lo pingüe ventojo sacado en Valladolid

Con su empate de oyer en Atocha legra mantenerse en Primera División

En Atocha, con buena entra- pular, con chistu, que ha ameda y campo en excelentes con- nizado el principio, descanso y diciones, aunque algo residala- final del encuentro.

dizo a causa de la marea, se ha Del partido, televisado en di- registró un resultado positivo en DIOVINCIAI celebrado el segundo ecuentro recto, hay muy poco que decir. el análisis del líquido orgánico el de la eliminatoria Valladolid- Ha sido malo de principio a 12 de Junio, en la llegada a Ná- LE UICORULOS Real Sociedad. Como recorda- fin. Los jugadores donostiarras, poles, tras la última etapa del rán los aficionados, en Zorrilla con demastados nervios, se han venció a Real Sociedad por un visto agarrotados y han jugado solo gol, que ha sido el que na muy por bajo de lo que en ellos clasificado a la Real, que per- es habitual. Les iba mucho en manece en Primera División. la eliminatoria y con conser.

señor Medina Iglesias, meticu- vaban era suficiente. loso al principio para dominar el partido, que ha tenido una más méritos que la Real Soestupenda actuación, los equi- ciedad. En la primera parte pos han formado así:

Rivas, Quique; Marañón, Me. tado a Zubiarrain. En la con-Lizarralde y Montes.

zac, Arregui, Mendiluce y Bo- escapada blanquiazul.

nes y una banda de música po- que continuaban en Primera.

A las ordenes del colegiado var el gol de ventaja que lle-

El Valladolid no ha hecho han luchado sus hombres mu-Valladolid: Aguilar; Lariño, cho, pero apenas si han inquie-Io; Martinez, García, Docal, tinuación la Real se ha impuesto con claridad, sin que los va-Real Sociedad: Zubiarrain; lisoletanos se lanzasen decidi- ganar 500 ptas. diarias. Iguarán Martinez, Ormaechea; des en busca de igualar la pro. Sagasta, Gaztelu; Urreisti, Ar- moción, temerosos de alguna

Al final, la Real Sociedad sa-Mucha animación y ambien- ludó al púbico desde el centro te, los "hinchas" donostiarras del campo, en medio del genehan dado muestra de cariño ha- ral apaluso, se quemaron nucia su club y han acudido al merosos cohetes y los aficionacampo con pancartas, banderi- dos desfilaron sastifechos por-

disputadas para la permanen- vencedor del partido de desemcia en Primera División y las pate entre el Salamanca y el de ascenso a Segunda y a falta | Calella se enfrentará al Ferrol. Estos partidos se jugarán los días 23 y 30 del actual mes de

Además de Galera y Díaz hay cuatro ases italianos complicados

Motta, y los españoles Mariano Díaz y Joaquín Galera.

El informe concreto de la comisión encargada de los controles anti-doping en la cincuenta edición del "Giro" revela que los españoles Mariano Díaz y Joaquín Galera ingirieron productos estimulantes, los días 12 y 9 de SE DIOCIMA Junio, respectivamente, en los SE DIOCIMA análisis efectuados en Nápoles y



Hasta un muchacho puede Cultivando CHAMPIÑONES en su propia casa. Negocio cómodo y de gran porvenir. Compramos

producción a alto precio.

Solicite información a: Enamorados, 23 - BARCELO! lin Sedano (Burgos).

MILAN (Alfil). — Los am-, "Giro". Motta y el suizo Pierre largo de toda la prueba y en lantarse Cox con 2-0, la reac- noles se clasificaron ex-aequo bientes deportivos italianos y Abt, el 22 de Mayo, el francés los que intervinieron las prin- ción del español le permitió el puesto undécimo, en el miso concretamente los ciclistas apare- Raymond Delisle, en la misma cipales figuras, incluído el ven- empatar y superar a su contra- tiempo que el vencedor, Otto cen hoy conmocionados por el re- fecha, el italiano Franco Bodre- cedor del "Giro", Eddy Merchx. rio ganando el set por 6-4. sultado de los controles "anti- ro, en el segundo control, el 25 | En caso de confirmarse el redoping" efectuados en el "Giro" de Mayo en San Remo, Franco sultado y de no presentar ninde Italia, que fueron positivos Balmanion, el 2 de Junio en Vit- guna demanda los corredores los dos ases italianos Gimondi y Schil, el 9 de Junio en Roma. corren el riesgo de verse deshan registrado entre un total de ser sancionados con otras de 60 análisis efectuados a lo medidas.

Gregorio Domingo

campeón

Ayer se disputó el campeonato provincial ciclista para c rredores aficionados, tomando parte en la prueba 28 corredores, varios desplazados de las capitales vecinas.

Debido a la bonanza del tiempo se corrió con fuerza, desta. cando la carrera realizada por los salmantinos, que coparon les primeros puestos en la meta instalada en el Cerro de San Miguel. La media horaria del vencedor fue de 38,430 kilómetros por hora.

Se clasificó campeón provincial Gregorio Domingo, primer burgalés que pisó la cinta de llegada. La clasificación de los primeros fue la siguiente: 1, Guzmán (Salamanca), 2, Martin (Salamanca), 3, J. M. Martinez (Salamanca) 4, A. Pé-

rez (Valladolid), 5, Greg rio

Domingo (Burgos), y 6, Anto-

Estos nueve casos positivos se calificados automáticamente y

Tras el anuncio de la Comisión técnico-deportiva de la Unión del Ciclismo Italiano Pr fesional, las reacciones se han multiplicado. Por el momento, la selección italiana que deberá tomar parte en el Tour tran comprometidos hombres pista. que debian participar con toda | La participación de atletas ha | za), 18" 8/10. nion y Bodrero.

Al mismo tiempo, se revela esta mañana que para los cua- RESULTADOS tro corredores italianos complicados en este caso, se ha presentado ya una demanda de pez Lafuente (E. D.), 11" 9/10; 5/10. contra-análisis, por parte de 2. Luis Monje Martín (Arlanza), los directivos de las dos forma. ciones a que pertenecen.

para nueve corredores, entre ellos torio Veneto, y el belga Van los nueve ciclistas los des eses italianos Gimondi y Schil, el 9 de Junio en Roma. Corren el riesgo de verse desde atletismo

Con numerosa participación disputó el sábado y ayer domin El sábado y ayer domingo, se láez González (E. D.),

de Francia no se formará has. han celebrado en las pistas de la 8/10; 2. Irineo Peláez Gonta ta que sea resuelto y esclareci- Ciudad Deportiva Militar, las ((E. D.), 10° 21" 2/10. do este nuevo escándalo del pruebas correspondientes al cam-"doping", en el que se encuen- peonato juvenil de atletismo en Vera Codón (Arlanza), 17

seguridad en el equipo italiano, sido muy numerosa, dándose alcomo Gimondi, posiblemente gunos resultados francamente do Peña García (Arlanza) jefe de filas; Motta, Ballma- buenos, acorde con los última- 4/10; 2. José Vera Codón mente conseguidos.

100 metros. — 1. Alberto Ló- Mazo Ceballos (Arlanza),

llo Vicario (Arlanza), 53" 7/10; metros. 2. Juan Galvete Benito (Arlan- Longitud. — 1. Alberto

breda Iraola (Arlanza), 23" 5/10; (Arlanza), 6,10 metros.

2. Francisco Javier Gómez Ceba- Triple. — 1. Claudio llos (Arlanza), 24", 2/10.

llo Vicario (Arlanza), 2' 6" 3/10. lanza), 10,91 metros.

1.500 metros. — 1. Claudio Pértiya. — 1. Enrique Interestros. Calvo Fernández (Seminario-Ar- do (Arlanza), 3,10 metros lanza), 4' 20" 8/10; 2. Ignacio Francisco Santiayo Nebreda Sánchez Rodríguez (Seminario- lanza), 2,60 metros. Arlanza), 4' 24" 5/10. 3.000 metros. — 1. Benito Pe-

110 metros vallas.

2. Antonio Pedro Mencia (All 300 metros vallas. — Fen

lanza), 45" 4/10. 1.000 metros obstáculos Alberto Cruzado Dueñas za), 3' 0" 5/10; 2. José Anti

Altura. — 1. Luis Monje tín (Arlanza), 1,66 metros 400 metros. — 1. Pablo Cubi- Juan José Pereda (Arlanza),

Lafuente (E. D.), 6,43 200 metros. — 1. Felipe Ne- 2. Francisco Javier Santias F. (Seminario-Arlanza), 11,31

800 metros. — 1. Pablo Cubi- tros; 2. Pedro Peña Garcia

(PASA A QUINTA PAG.)

M.E.C.D. 2015